
Fundação Pró-Rim recebe

homenagem por serviços
prestados.
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Esportes
Foto:Klebeison

Trai! Clube de Gaspar reu
niu mais de 230 trilheiros
em passeio beneficente.
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Geral
Foto.Cleisi
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Unidade de Saúde do cen
tro da cidade recebe. obra
de ampliação.
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Convenções definem nomes

dos candidatos

Adilson Schmitt e Celso Zuchi já lançaram seus nomes oficialmente como
candidatos a prefeito. Como vice, têm, respectivamente, Clarindo Fantoni
e Neivaldo da $ilva. Ouern também deve sair na majoritária é Poli do MATERIAL DE CONSTRUÇÃO

PPS, como cabeça de chapa e Andreone do PSB, como vice. Apesar de Fone/Fax: 47 397-1213

não estar oficialmente confirmado, a coliqação entre o PPS e o PSB já está acertada.
conforme o presidente do PPS, Fred Ulich. Pág.03A

Política Esportes
Clube de Amigos Figueira segue invic
to no Campeonato Municipal de Fute
bol Suíço - Taça Lance Esportes.

Pág 15-A

Vereadores Mirins, eleitos no dia 04 de

junho, preparam-se para a posse no

legislativo, marcada para agosto.
Pág04-A

Geral Agricultura
Gasparense que produz farinha de man
dioca há 30 anos luta para dar continui
dade à sua produção.

OP encerra assembléias nas comunidades.
Para 2005, foram selecionadas obras que
não puderam ser feitas este ano.
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Ambiente
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Rumo às eleições
G Gaspar novamente está em cli

ma de eleições. No dia 30 junho
é o último prazo que os partidos têm

para definir os nomes dos candidatos
a prefeito, vice e vereadores. Ospróxi
mos três meses serão marcados de co

mícios, debates, visitas, apertos de
mão.

Na majoritária, serão três chapas a
disputar o cargo de prefeito e vice. De

um lado formou-se Uma aliança com

posta por seis partidos onde as diver

gênciasdarão lugar às afinidades.
Do outro lado, sozinho, acreditan

do no seu poder, estará um outro can

didato que está apostando no trabalho
realizado pela sua equipe frente à ad

ministração pública como sua 'bandei
ra. E no meio desta disputa, sairá uma

terceira via com a união de três parti
dos. Esta coligação mostra que, empe
ríodo eleitoral, as mágoas do passado.
são amenizadas.

Dentre as três opções que os eleito
res terão no dia 3 de outubro, existem
alguns pontos a refletir, ou melhor, vá
rios. Como muitos afirmam, "a políti-

ca é arte de engolir sapos", mas será
que isso pode realmente se aplicar em
pessoas corretas que buscam somente

os interesses do povo? Ou será que
certas pessoas acabam sendo obriga
das a engolir alguns sapinhos somente
pela busca desenfreado do poder?

Realmente estamos entrando num

período muito delicado, aliás, a políti
ca em Gaspar está divida em blocos

que, qualquer passo em falso, poderá
ser faial. De um lado, adversários se

uniram por amor por Gaspar. Várias

ideologias partidárias podem render
bons frutos ou não. Eles devem ter co

erência de ambas as partes enão dei
xar que os interessespróprios ditem as

regras.
Já no outro lado, mesmo com alguns

arranhões partidários tanto nacional
como municipal, a outra via vai apos
tar na força do nome de seu partido.
Só que terá que enfrentar um grande
paredão, visto que Gaspar é uma ci
dade que aindapossui tradições e quer
ver o seu povo governando o municí

pio.

Os membros da outra chapa já esti
veram unidos dentro de um mesmopar
tido e acabaram se desmembrando em

dois por desavenças partidárias e hoje
estão sentando novamente a mesapara
disputar as eleições. Será que as pala
vrasproferidas nopassado jáforam es

quecidas de fato?
Aúnica coisa que nós, meros eleito

res, possuímos é um grande poder em
nossasmãos, sópodemosfazer uma coi
sa: estar com as antenas bem ligadas e

dar o nosso voto consciente e não

vendê-lo ou trocá-lo por alguns favo
res ou benefícios próprios. Temos que
analisar todas as propostas antes de

definir nosso voto e votar nos candida
tos que irão lutar pela nOSSa cidade e

não somente por interesses próprios.
Seguindo este caminho de honesti

dade e respeitopor nósmesmos quepo
deremos definir nosso futuro positiva
mente ou não._A resposta será deposi
tada nas umas em minutos e as conse

qüências sentiremos "na pele" por
mais quatro anos.

Carta do Leitor

Raul's

Raul's é uma churrascaria

Que jamais conheci igual
Servem a todos com muito carinho
Dando a comida um sabor sensacio
nal

Nos dias de doniingo
O ambiente todo familiar
Nos traz um. sabor de saudades· /
Que só no Raul's se pode achar

Seus garçons sempre gentis
Só nos permitem perceber
Que estamos em uma churrascaria
Cheia de alegrias e muito prazer

Vou ficando por aqui
Mas poderia destacar muito mais
Desta churrascaria chamada Raul's

Que tantas saudades e bem servir nos
traz.

Dra. Leila Faret da Costa
Blumenau

�
prFone: 332-7472

jornal@jornalmetas.com.br

Calçadas em situação crítica

É realmente vergonhoso o estado
em que se encontram algumas cal

çadas no centro da 'cidade. Além de
tirar a beleza das ruas do município
ainda provocam risco às pessoas. Por
estar desniveladas, sem calçamento
e cheia de buracos, obrigam as pes
soas a caminhar lado a lado com os

veículos.
Não bastasse isso, nos dias de chu

va, mesmo que as pessoas queiram
usufruir das calçadas, fica impossí
vel. A água e a lama tornam-se inevi
táveis e novamente o perigo acom

panha que precisa apenas cruzar a

cidade a pé.
Na Avenida das Comunidades,

próximo à entrada do bairro São

Pedro, a situação também é crítica,
Há um terreno baldio todo cercado,
mas a calçada é muito irregular. Ido
sos e crianças tem que desviar dos bu

racos a todo instante.
Há quem chegue inclusive a tro-

peçar nesses locais. E é justamente aí

que entra a minha dúvida. De quem é
a responsabilidade pela conservação
desses locais onde deveriam estar as

calçadas? Será da prefeitura ou dos

próprios donos dos terrenos próximos
aolocal?

Se possível, gostaria que alguém
me esclarecesse como isso funciona.

Ninguém está livre de sofrer uma que
da e acabar se machucando por causa
do descaso alheio.

Além disso, a· falta de um acaba

mento também prejudica a própria
imagem da cidade. Onde está toda a

preocupação turística do município?
Espero que pelo menos agora, no

período que antecede as eleições, al
guém possa se preocupar com essa

situação na tentativa de evitar que aci
dentes aconteçam e que as pessoas
corram riscos.

Camila Ivanov - Bela Vista
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Terceira via
Alguns nomes como o do vereador Antônio
Pedro Schmitt, o Pepe, do PFL, do Ex-pre
feito Luiz Fernando Poli, PPS , e do Ex
Prefeito em exercício Andreone dos Santos
Cordeiro não foram confirmados como can
didatos oficiais (leia-se em convenção) até
o fechamento desta edição.
Porém, reunidos na manhã de ontem, o PPS
e o PSB decidiram pelo nome de Poli para
cabeça de chapa e Andreone de vice, e con
tam com o apoio do PFL, que estaria deci
dindo na convenção de ontem à noite, no
Restaurante Alvorada.
De qualquer forma percebe-se que há uma

grande expectativa em tomo destes nomes.

Festança _

Os festejos de São Pedro serviram para
mostrar que a coisa não estámuito fácil para
os candidatos deste ano. Poucos foram vis
tos circulando pelo meio do povo. Preferi
ram se resguardar, afinal, a crise financeira
atinge a todos e numa festa grande, o assé
dio dos parasitas de plantão é inevitável.

Parcial
Alguns vereadores de Gaspar até concor

dam de certomodo com o argumento de que
para acompanhar a CPI do Caminhão Pipa
poderia ser contratado um advogado local.
Nada demais, até porque bons profissionais
existem por aqui. Ocorre que estranham,
porém, que o prefeito Celso Zuchi trouxe
profissionais de direito de outros municípi
os, que atuam junto à administração direta
e indireta. E mais para sua defesa, tem bus
cado junto a advogados de fora. E ninguém
achou ruim. (

De lado
Tem gente apostando nas dissidências do
PSDB e do PP, que podem alavancar votos
para outra via ou opção eleitoral em Gaspar.
Dizem que é nítido o constrangimento de
Mário Pera, Orlando Bernardes e Amadeu
Mitterstein, que devem fazer campanha bem
longe do palanque. O mesmo deve aconte
cer com segmentos tradicionais do PP ( an-

, tigo PPB), que ainda têm na garganta algu
ma coisa entalada de 1996. Apostam nisso
alguns militantes do PPS e até do PT. Os
tucanos prometem adesão total e garantem
que as dúvidas são levantadas exatamente

por aqueles que querem ver a coligação não
obter êxito.

União
Usarido a velha máxima; em se tratando de
política partidária, onde até o impossível
acontece, aqui emGaspar não foi diferente.
Para quem não acreditava que um dia iría
mos ver, de mãos dadas, PMDB e PP, ve
lhos rivais na política, percebe-se que os

tempos agora são outros. E para engrossar
ainda mais o caldo, na última quinta-feira,
dia de São João, estiveram reunidos em con

venção para oficializar o nome dos candi
datos ao pleito de 2004, num mesmo local
data e horário, nada mais , nada menos do
que seis partidos, PMDB, PP, PSDB, PDT,
PTB e PL, que agora juntos, formam a coli
gação

" Mais Amor por Gaspar". Apresen
tam como Candidatos a prefeito e Vice
Adilson Schmit(PMDB) e Clarindo Fantoni
(PP), respectivamente.

Solidariedade I
Interessante a iniciativa dos organizadores
do Trail Club de Gaspar em promover o 2°
passeio Beneficente para aAPAE de Gaspar,
realizado no doiningo dia 27, onde reuniu
235 trilheiros e adeptos deste esporte.

.

Solidariedade II
Por outro lado, O Moto Clube de Gaspar
promoveu seu gesto solidádrio em benefí
cio de pessoas carentes da nossa cidade, fa
zendo a entrega de agasalhos na Secretaria
da Paróquia São Pedro Apóstolo de Gaspar.
Bom exemplo!
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Adilson e Zuchi confirmam disputa eleitoral
Clarindo Fantoni e
Neivaldo da Silva

serão os parceiros e

entram também no
- pleito que promete

agitar a cidade

"

A semana passada foi
marcada pelas convenções

dos partidos para definir os no
mes a prefeito, vice e vereado
res que irão disputar as eleições
municipais, que será realizada
no dia 3 de outubro. Dia 30 é o

prazo final para estas decisões.
Sete partidos já definiram os

nomes. Sendo que seis deles es
tão em uma mesma chapa e ou

tro, o PT, preferiu sair sozinho.
Já os part�do PFL, PPS e PSB,
que já se coligaram na propor
cional, deve ter Pepê Schmitt
como candidato a prefeito e

Andreone Cordeiro como vice,
sendo que o ex-prefeito Luis
Fernando Poli deve ficar fora da

disputa.
Mais amor por
Gaspar

A noite de quinta-feira, dia
24, certamente entrará na histó
ria da Sociedade Alvorada. O

Foto: Beto

clube sediou, pela
primeira vez, a

convenção de seis

partidos de uma só
vez, PMDB, PP,
PSDB, PDT, PTB e

PL. Compondo a

aliança "Mais
amor por Gaspar",
foi aprovada por
unanimidade e esta

união partidária
prometemovimen
tar a cidade até dia
3 de outubro.

Primeiramente,
as seis siglas se Noite histórica no Alvorada: 6 partidos se unem para apoiar Adilson e Clarindo
reuniram separadamente para vos quando o resultado da ali- Sitônio. O presidente do Parti
aprovação da coligação e da ança. do Progres�ista, Pedro
nominata dos vereadores. Em O mestre de cerimônia abriu Bornhausen, que também é o

seguida, dirigiram-se ao salão a reunião com a frase "Encon- presidente da coligação, fez um
principal do Alvorada para ofi- tra o sucesso quem acredita em, discurso firme e coerente. Ele
cializar a união das siglas e ofi- seus sonhos e se empenha para ressaltou que, desde do ano pas
cializar os nomes de Adilson torná-lo realidade" que, segun- sado, já estavam regando a se

Schmitt e Clarindo Fantoni do ele, retrata o objetivo da co- mente plantada em 1002 com o

como candidatos a prefeito e ligação. Em seguid� compôs a projeto 100% Gaspar e que per
vice, respectivamente. mesa onde, junto com os presi- mitiu que as siglas se unissem,

Num clima de muita união e dentes do partidos, estavam pre- visto que o amor por Gaspar su
emoção, os presidentes dos par- sentes também algumas autori- pera todas as diferenças políti
tidos discursaram e mostraram- dade políticas estaduais como caso Bornhausen tambémressal
se bem comprometidos e cons-' os peemedebistas Renato Viana, tau que o maior risco de perder
cientes das pedras que irão en- Deputado Estadual e padrinho a eleição está dentro da coliga
contrar no caminho, mas tam- da coligação Peninha e o tucano' ,ção e não nos adversários. "Ago
bém foram entusiastas e positi- José Carlos Oeschler e Eduardo ra não existem mais bandeiras

partidárias, agora lutaremos por
amor à Gaspar", disse o presi
dente da coligação e também
falou diretamente que oAdilson
Schmitt não está pagando ne

nhuma divida ao PP, e que esta

vam assumindo um compromis
so de seriedade com Gaspar. "A
partir deste momento nosso

olhar estará voltado para eleger
Adilson e Clarindo e votar no

15", enfatizou. Ele também fez
um pedido. "Não façam promes-

, sas impossíveis à comunidade e

lembre-se que na nossa coliga
ção terá gasparenses trabalhan
do para gasparenses".

A reunião foi finalizada com
o pronunciamento dos candida
tos da majoritária Adilson e

Clarindo. O empresário
Clarindo Fantoni falou que será

parceiro de Adilson e trabalhará

pela coligação. Já o candidato a

prefeito subiu à tribuna muito
emocionado. Ele ressaltou que
Gaspar precisa melhorar a qua
.lidade de vida de sua população.
"Chegou a hora do coração do
Vale ter o destaque estadual que
merece. Buscamos a vitória não

por vaidade, mas porque temos

mais amor por Gaspar", finali
zou.

"PT acredita em-quem faz" é o lema de, campanha da situação
O Partido dos Trabalhadores,

que não se coligou a nenhum
partido, colocou Celso Zuchi à

reeleição para o pleito eleitoral
2005/2008 com o lema : "PT
acredita em quem faz".

A escolha dos nomes de
Zuchi e Neivaldo da Silva para
prefeito e vice, respectivamen
te, teve 100% de aprovação dos
filiados.

Segundo o presidente do Par
tido, Luiz Reinert, o nome de
Zuchi já estava praticamente
certo e o de :1" eivaldo já estava

em discussão desde o início do
ano. Reinert acredita que a par
ticipação de Neivaldo nas elei

ções é muito positiva, pois ele

se encaixa num perfil que çon- ,

,

diz com as ideologias do parti
do e que certamente só tem a

fortalecer a reeleição de Zuchi,
graças ao trabalho que desem

penhou frente a Secretaria de

Educação.
Neivaldo coordenou essa

pasta por aproximidamente cin
co anos, resgatando a importân
cia dos pais serem participativos
nas atividades escolares dos fi
lhos.

A atual vice-prefeita,
Albertina Deschamps, preferiu
ficar de fora das eleições, mas
junto de Neivaldo da Silva vai
coordenar a campanha petista. O
partido está unido e promete

continuar um traba
lho de resgate da
auto-estima das pes
soas, buscando uma

Gaspar cada vez

melhor paratodos.
O PT está com

boas expectativas,
pretende eleger cin
co vereadores para o

legislativo.
Durante a con

venção todos os

candidatos puderam
se apresentar e falar
um pouco dos seus

objetivos e do que

que_rem para
Gaspar. PT não se coligou com nenhum outro' partido

Foto: Beto

----_------
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Vereadores mirins se preparam para a posse
A Câmara de Vereadores

,

recebeu os novos represen
tantes do Legislátivo

gasparense para uma ses

são preparatória

Na quarta-feira passada, dia 23, o ple
nário da Câmara dos vereadores de _

,Gaspar recebeu os 13 vereadores mirins

eleitos, nas eleições que aconteceram no

I dia 4 de junho. Num clima de curiosida-:
de e responsabilidade, os novos represen
tantes do Legislativo participaram de uma
sessão preparatória.

Segundo o Regimento Interno, os ve
readores mirins são obrigados a partici
par de duas sessões ordinárias da Cânia
ra e uma preparatória, sob pena de per
der o mandato caso não participem.

No encontro, os jovens representan
tes do legislativo conheceram o regimen
to interno da Câmara e, principalmente,
o juramento que eles irão proferir no dia
6 agosto, quando acontecerá a posse. Os
vereadores mirins também subiram à tri-

Os novos integrantes do Legislativo se inteirando do assunto

'Quais as contribuições que a Festa de
São Pedro traz a Gaspar?
"É uma forma de
diversão para os gas

parense, além de a ci

dade ficar bastante mo
vimentada". Eduardo

Crepas, 32 anos,

operador de máqui
nas ., Santa Terezinha

"É muito bom para o

comércio, as pessoas

compram mais, além de

preservar as tradições".
Juliana T. R. Miche,
25 anos, recepcionista
- Óleo Grande

"Economicamente' traz
muitos benefícios e

também movimenta a

cidade com os tu

ristas" .Luiz Eduardo

Schaffer, 15 anos,
estudante -

Gasparinho

"É muito positivo para
o turismo, porque
muitas pessoas de

outras cidades vêm a

Gaspar". Franciele
Méis, 19 anos, aux.

administrativo -

centro.

Fotos: Divulgação

Vereadores Mirins eleitos no dia 4 de junho

Gaspar, a água e o

Meio Ambiente Sustentável!

ceição e Silva, esta sessão é muito im

portante porque vai oportunizar que os

vereadores mirins se conheçam e já éo
mecem articular as chapas para eleição
da mesa diretora. "Na sessão preparató- �

ria houve uma grande interação dos ve

readores mirins. Eles puderam conhecer
as idéias dos colegas, facilitando, assim,

_

a escolha dos componentes da mesa. A

eleição da mesa diretora acontece logo
após a posse, por isso a importância dos
vereadoresjá se conhecerem antecipada
mente", salienta a assessora.

A sessão preparatória também vai

oportunizar que o presidente da Câmara
dos Vereadores, Luis Carlos Spengler,
escolha dentre os trezes vereadores mi

rins, um para secretariá-lo no dia da pos
se. Outro assunto pautado na reunião foi
referente à ajuda de custo, lanche e vale

transporte, que cada vereador receberá
nos dias que haverá a sessão mirim.

Cada educandário elegeu o seu repre
sentante do Legislativo, mas caso o alu
no eleito mude de escola, ele perderá o

mandato e quem assume é Q vereador
mirim suplente. Neste caso, como ressal
ta a assessora legislativa, no próximo ano,

buna, onde fizeram suas apresentações, vários suplentes devem assumir uma ca
que serviu para que pudesse ser avaliado deira na Câmara mirim visto que sete ve
o grau de desenvoltura de cada um, sua readores eleitos estão cursando a 8a série
dicção e oratória. e devem mudar de escola. Cada verea-

Conforme explica a assessora
_ dor mirim eleito tem um mandato de um

Legislativa da Câmara, Flaviana da Con- ano.

Fala-se múito em preservar o meio
ambiente e que ações conjuntas e efica
zes podem trazer benfeitorias aos frágeis
ecossistemas que estão á todo momento
sendo desrespeitados por conta de alguns
que desejam obter vantagens destruindo
a natureza no Brasil.

Vivemos junto a Mata Atlântica que
agrega apenas 7% de sua mata original
no país, e de 0,79% no estado de Santa
Catarina e continuamos achando que tudo
vai indo muito bem obrigado, infeliz en

gano dos que pensam desta forma, e fe
cham os olhos para este descaso. Esta
deve ser uma preocupação de todos e não

apenas dos órgãos públicos responsáveis
na manutenção e contenção da destrui

ção que estamos assistindo todos os dias

pela televisão.

Desejo expressar meu apoio e desta
car a feliz contribuição da Secretaria de

Industria, Comércio e Turismo de Gaspar
e ao Comtur - Conselho Municipal de
Turismo quando apresentei o projeto para

, a realização de um Seminário de Meio
Ambiente e Turismo no município e

aprovado o tema "Água um Futuro In
certo" porque há muito tempo estamos

preocupado com o rumo destinado à
Mata Atlântica e o destino deste bem

público e notório que é a ÁGUA, fonte
da vida. Refletimos a questão ÁGUA no

seminário nos dias 02 e 03 de junho pas
sado, com li preocupação de analisar o

avanço da devastação nos ecossistemas

brasileiros, e na Mata Atlântica no esta

do de Santa Catarina.
Para empreender conhecimento aos

participantes do Seminário convidamos

palestrantes de nível nacional para falar
sobre a ÁGUAproporcionando informa
ções e debates.

Outra questão abordada foi a defini

ção através do projeto lei 3285/92 que,
através da Câmara Federal, foi aprovado
em dezembro de 2003 e limitando o

Bioma daMataAtlântica e a primeira ini-

ciativa foi buscar uma definição científi
Ica consensual para o Meio Ambiente e

quando a Fundação Mata Atlântica reu

niu os mais importantes pesquisadores
especializados neste complexo vegetal em
um seminário que teve a duração de qua
tro (4) dias, de onde chegaram a uma de

finição ampla que engloba a Costa Lito

rânea, as Matas e Araucárias, as Flores
tas' Deciduais e Semi-Deciduais
Interioranas e ecossistemas associados
como .Restingas, Manguezais, Florestas
Costeiras, Campos deAltitude, Brejos de
Altitude e Cerrado. O artigo 225 diz, A
Floresta Amazônica Brasileira, O Panta
nal Mato-grossense, Zonas Costeira, Ser
ra do Mar, e a Mata Atlântica, são
Patrimônio Nacional e sua utilização será
na forma da lei e dentro de condições que
assegurem a preservação dQ Meio Ambi
ente e quanto ao uso dos recursos natu

rais. Convenhamos que a sociedade deve

acompanhar diretamente as ações empre
endidas e fiscalizar as ações aprovando
projetos através de ampla discussão em

Audiência Pública, já que o assunto sem

pre será de interesse global.
Iniciativas de promover seminários e

fóruns permanentes para se falar do Meio
Ambienté é louvável, mais deve ser com

responsabilidade social e pensando na

execução de Plano e Metas, elaborando
. Educação Ambiental nas escolas, que é
ao meu ver o fator principal das mudan
ças "somente com a educação é que ha
verá progresso racional".

Voltando ao Seminário de Meio Am
biente e Turismo em Gaspar, em seu en

cerramento foi produzido o documento

"Compromisso de Gaspar com o Meio

Ambiente" onde destacamos algumas pri
oridades.

Parabéns Gaspar!

Edson Avelino Caressato

Ambientalista, agente de viagens
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Convenções definem nomes dos candidatos

PDT

Com a presença ativa tanto da exe
cutiva como membros do diretório e

em luto pela morte de Leonel Brizola,
o Partido Democrático Trabalhista
aderiu por unanimidade à coligação
"Mais amor por Gaspar", mas o que
divergiu um pouco dentro do partido
foi referente a coligação proporcional
de vereadores. Mas a decisão firmada
foi que se o número de vereadores
voltar para 13 vagas, o PDT e PSBD
fazem coligação.

Conheça seus candidatos à

disputa do cargo de vereador:
Chico Reinert .

Raul Schramm
Leandro Kegler
João Batista Bernardes
Célio César Sauer
Ademir Schuart
Márcia de Assupção Pontes
Guiomar Lourdes Maia

\ Wilma de Souza
Gedeão Antunes
Roseli Terezinha Nicolodi

PP

A convençí,o do Partido.Progressista
também foi rápida e objetiva. A aliança
já alinhavada desde 2002 com o Proje
to 100% Gaspar, já tinha sido aprovada

Com a presença dos grandes líde
res dos tucanos, a executiva do partido
aprovou a composição com o PDT,
caso retorne para 13, o número de va

gas no Legislativo. Outro ponto que o

presidente do PSDB destacou foi o

apoio aAdilson e Clarindo e também a

conquista dos eleitores para elegerem
um maior número de vereadores pela
legenda.

Fotos: Beta

PLePTB i

Os dois partidos optaram por não lançar candidatos a vereador, mas aderiram I
pela coligação e prometem dar um forte apoio para eleger Adilson e Fantoni.

Conheça seus candidatos à

disputa do cargo de vereador:
Orlando Bernardes
Etelvina Teobaldo Schrnitt (Vino)
Valdir Lucas Dias (Cachopa)
Vilmar Tonson (Babá)
Edílson Gregório de Oliveira
Joaquim Araldi
Ricardo Fernandes Pinto Neto

(Brasil)
Marcelo Xavier Schmitz
Carlos'Alberto Espíndola
Valdir Hodecker
Rosana Salete Schrnitt
AnaLúcia Soares
Maria Marlene Cechinel
Antônio Camargo da Silva'
Rafael Orlando de Oliveira,

PT

Com aproximadamente 100 pes
soas, a convenção do Partido dos Tra
balhadores realizada no domingo, dia
27, na própria sede do partido seguiu
com tranqüilidade. Todos os candida
tos falaram um pouco a respeito da

própria candidatura demonstrando-se
favoráveis à

reeleição do prefeito Cel-
.

so Zuchi e a candidatura de Neivaldo
da Silva com o vice.

Abaixo os candidatos
I> ao Legislativo:

Luiz Reinert
Alcir Vieira (Loca)
Francisco Solano Anhaia
Valmor Vieira
Euclides Rampelotti
Natalino José da Silva
Alcides da Silva

JorgeLuiz Wituschrig
Lodemar Schrnitt
André Waltrick
Teresa da Trindade
Merci Maria Hostins Werner
Mariluci Deschamps Rosa
Elza Garbin
Luciane da Silva Martins
Elias Anísio Lana
Daniel Francisco dos Reis
José Luiz Kirsch
Luiz Antônio Alves Casemiro

-PMDB

em unanimidade pelos membros do
diretório e unânime também foi a apro-

o vação da nominata de vereadores.

Conheça seus candidatos à disputa
do cargo de vereador:

Carlos Alfredo Schrnitt (Cáqui)
José Hilário Melato
Mário Antonio de Souza (Maroca)
Maria Santa Martins (Mara)
João Neves
Sonia Maria Custódio
Alfonso Bernardo Hostert

-

Menescal José Reinert

Com os nomes dos candidatos tan
to a,prefeito, vice, como também ve

readores já estavam definidos desde a

prévia realizada anteriormente, a con- !

li venção foi marcada por emoções,
união e pormais amor a Gaspar. O que
mais foi referenciado pelas autorida

I
des políticas em nível estadual, que es

I
tavam presentes foi que o partido está

o valorizando a mulher, pois dispo-

I nibilizou cinco vagas para ver a força
feminina no Legislativo. .

Conheça seus candidatos à
disputa do cargo de vereador:

Ivete Mafra Hammes
Leonida Maria Hostins
Maria Esonita Schrnitt (Esonita)
Solange Reinert
Terezinha Reitz
Adélcio Stiegemeier
Almir Sávio (Miro)
Celso de Oliveira
Cláudio Jacinto de Oliveira (Neco
Oliveira)
Ciro André Quintino
Dauro da Costa (Maizena)
Gilberto Schmitt
Kleber Edson Wan-Dall
Nelson Amadeu Reinert
Raul Schiller (Raul da Celesc)
Rubens Benevenutti (Binho)
Valter Miranda (Miranda)

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-�- - -

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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OP encerra assembléias' nas comunidades

Para o orçamento de 2005,
apenas transferidas as

obras elencadas para se

rem feitas em 2004

Terminaram na semana passada as

assembléias do Orçamento
Participativo realizadas em 31 localida
des diferentes no município de Gaspar.
Os encontros vinham acontecendo des
de o mês de maio.

De acordo com o coordenador do OP
no município, Marcos Pereira, asassem
bléias reuniram cerca de mil pessoas que
tiveram esclarecimentos sobre o anda
mento das obras e sobre a queda na arre
cadação do município que impossibili- .

tou a execução de alguns projetos orça
dos para 2004.

Nas assembléias desse ano, as comu
nidades não elegeram novas obras. O que

. estava orçado para ser executado em

2004 e que não pôde ser feito - já que a

prefeitura ainda está realizando obras de
2003 - foi transferido para o próximo ano.

Pereira lembra da importância de fa
zer esse acordo com a comunidade jus
tamente porque, caso contrário, algumas
obras eleitas pela comunidade ficariam

Foto: Divulgação

Obra de levantamento da estrada Gaspar Mirim está em'andamento

apenas napromessa, o que seria bem pior. cipais obras para 2005, ficaram a ampli-
O coordenador do OP explica que a ação de algumas unidades escolares, cal

comunidade foi bem mais compreensí- çamento de algumas ruas, saneamento

vel do que ele imaginava que seria ao básico e a construção de uma Unidade
transferir as obras elencadas para 2004,' de Saúde para o bairro Santa Terezinha.

para fazerem parte do Orçamento de Dentre as obras que deixaram de ser

2005. "As pessoas estão mais conscien- feitas, algumas ainda podem sair esse
tes quanto ao processo de recursos mu- ano, como o Centro de Desenvolvimen

nicipais, mas é preciso que novas pesso- to Infantil do Jardim Primavera e tam

as participem das assembléias." bém a finalização do calçamento e sane-

Os recursos destinados às obras estão amento da rua Otto Nuss.
estimados em R$2 milhões. Entre as prin- Ainda esse ano, deve ser concluída a

obra de ampliação de uma escola no

Belchior Central. Junto com a comuni
dade e alunos da EJA (Educação de Jo

vens e Adultos) foi feito um trabalho de

instalação de fossa e filtro, possibilitan
do que os recursos que seriam utilizados

para as obras de saneamento pudessem
beneficiar os estudantes da escola local.

Obras do Orçamento
Participativo que estão sendo

desenvolvidas
Nesta semana estão acontecendo di

versas obras solicitadas pelas comunida
des através do OP, mostrando que conti

nua 'seu processo de participação e con

tato com as comunidades, dando respos
tas a muitas necessidades e solicitações
previstas nas Assembléias.

Segundo Pereira, estão em andamen
to as obras de levantamento da rua

Rodolfo Vieira Pamplona (trecho das
arrozeiras até a galeria) e saneamento na
RuaRodolfoVieiraPamplona, no Gaspar
Mirim; saneamento na rua Frei Canísio;
calçamento da rua Oriente; calçamento
da rua Nilton Cardoso; alargamento da
Estrada Geral Arraial Baixo; alargamen
to da rua ao lado do Cruzeirinho; ampli
ação da Escola Belchior Central; sanea
mento na rua Arnoldo Sansão

Gasparinho.

Deputado Estadual vem a Gaspar dar apoio ao PMDB
Em tempos de eleições, todas as aju

das são bem vindas, principalmente, dos
políticos que atuam no cenário estadual.
Na quinta-feira, dia 24, um almoço na

Sociedade Alvorada marcou mais um

apoio, .a coligação "Mais amor por

Gaspar". O deputado estadual Rogério
Mendonça, o Peninha, como é conheci

do, veio a Gaspar se colocar à disposi
ção do PMDB para prestar toda ajuda que
o partido necessitar na campanha das

eleições municipais.
Com a presença dos membros do

diretório e os candidatos a vereadores

pelo partido, o presidente do PMDB de

Gaspar, Adilson Schmitt, entregou nas

mãos do Deputado uma correspondência
solicitando auxílio para a conclusão do

ginásio de esportes da Escola Frei

Foto: Jane

Policarpo, no Belchior Alto. O deputado
afirmou que cuidará pessoalmente do

.

caso, mas que a secretaria regional tam--,

bém iria interferir para agilizar o proces-
so, visto que o terreno onde está sendo
feita a construção é patrimônio do Esta-

do.
.

Na ocasrao, o presidente
peemedebista também relatou como está.
o cenário político gasparense, dando ên
fase à coligação entre os seis partidos.
Adilson salientou que em Gaspar é outra

.

realidade, diferente do cenário estadual
e federal. O PT é o principal concorrente
em Gaspar. "Na coligação, as bandeiras
partidárias foram deixadas de lado e a ali

ança é em prol de um único objetivo: ele
ger Adilson e Clarindo para melhorar a

qualidade de vida do povo gasparense",

Peninha veio a Gaspar no dia 24.
enfatizou o peemedebista. e, por último, visitou as dependências da

Em seguida, o Deputado teve uma Câmara dos vereadores, onde foi recebi
reunião somente com a executiva do do pelos membros da mesa diretora e al
PMDB e fez visitas a vários gasparenses guns vereadores.

CIRCUITO Posto Irmõos Deggou
Eletro Comercial Ltda.

'" Registro de Empresa;
'" Escrituração Contábil/Fiscal;
'" Pericias; '" Declaração de IR,

,
'" Contratos em Geral

.

"'Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
'" Lavação, lubrificação,

"'Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua O·r. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

__
Consultoria Técnlca- Projetos Elétricos�_...

ir (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, na 33

Avenida das Comunidades - Centro - GasparRua CeI. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar· sala 22 . Gaspar
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Unidade de Saúde Central recebe ampliação
Área ampliada abriga
rá o Programa DST/
Aids, que atende

atualmente 68 pesso
as no munlcfpío

A Unidade de Saúde do cen
tro da cidade está em fase

de ampliação. Ao término da

obra, haverá uma nova sala de

coleta, dois consultórios médi

cos, Uma sala educativa para re
alização de palestras, recepção
e banheiros.

Avaliada em R$46mil a am
pliação deve ficar pronta ainda
no mês de julho e vai garantir a
ampliação do Programa DST/
Aids através da expansão dos
horários de atendimento, inclu
sive no período vespertino. Se
gundo a secretária de Saúde,
Julita Schramm, tão logo a obra

esteja pronta os atendimentos
devem iniciar.

O espaço utilizado para o

programa até então era o mes

mo utilizado para os outros aten
dimentos da Unidade de Saúde

Foto: Cleisi

Obra deve ser concluída ainda em julho
do centro da cidade, não havia hipertensos e diabéticos. A ver

uma área especifica para o pro-
' ba utilizada para a construção de

jeto e nem mesmo uma sala um espaço especifico parao Pro
apropriada que possibilitasse a grama DST/Aids é proveniente

.

apresentação de vídeos e pales- de recursos do governo federal,
tras educativas para os portado-' enviados a todos os municípios
res do HIV, gestantes, que adotarem o Programa.

Uma apresentação de Rudi e

Willy, com a peça teatral "Trân
sito Feliz", encerrou, na sema

na passada, as atividades do Pro
jeto Pedagógico "Vivo no Trân
sito;' desenvolvido para os alu
nos adultos do Centro integrado
de Educação Especial Fênix -

Apae de Gaspar.
O projeto iniciou no mês de

fevereiro e se estendeu até mea
dos de junho. Segundo a profes
soraVera, a participação do Rudi
eWilly foi de suma importância
para aquisição de conhecimen
tos dos alunos portadores de ne
cessidades especiais. "A forma
descontra' .a e animada da du

pla favoreceu momentos de ale
gria e entusiasmo a todos os que
assistiram à peça."

Aproximadamente 40 alunos

Foto: Divulgação

Teatro atraiu atenção dos alunos adultos da Apae

participaram do projeto, que
teve como objetivo principal
alertá-los para a importância de

atenção no trânsito, sobretudo,
porque a grande maioria dos

adultos. com necessidades espe
ciais se locomovem sozinhos.

Depois do sucesso desse pro-

jeto, os adultos vão começar a

trabalhar uma nova atividade.
"Comunicando a gente se enten-

'

de" é ummitro projeto desenvol
vido para os alunos adultos com
-o objetivo de trabalhar os meios

,

�e comunicação, como a mídia
e os sinais .especiais.

.-

Programa está em Gaspar desde 2002

O Programa DST/Aids fun
ciona no município de Gaspar
desde o ano 2002. De lá para cá
vem tendo um crescimento

gradativo e pouco a pouco está
sendo aperfeiçoado. Antes dis

so, os portadores do HIV e Aids
tinham que ir a Blumenau para
terem um acompanhamento es

pecífico.
De acordo com a diretora de

Saúde, Mônica Arruda,
atualmente o Programa DST/

, Aids tem 68 pessoas cadastra
.das. Dessas, oito são gestantes,
25 são mulheres e 35 são ho-
mens. "Esses números não ex

pressam a realidade de Gaspar.
Tenho informações de que há

pelomenosmais 50 pessoas por
tadores do HIV ou Aids que se

tratam emmunicípios vizinhos",
explica a diretora de saúde.

Segundo ela, algumas pesso
as preferem buscar o tratamen

to fora domunicípio onde vivem
para não se expor.

O atendimento aos portado
res de HIV e Aids inicia logo na

retirada do resultado do exame

de sangue, colhido na própria
Unidade de Saúde. Indiferente
dos resultados apontados no
.exame, uma psicóloga que co

ordena o programa é quem 'en
trega os resultados as pessoas e

no caso de ser positivo faz uma

abordagem e já encaminha para

um médico especialista.
O médico pede exames com

plementares para poder prescre
ver um tratamento adequado ao

paciente. De todas as pessoas
que o Programa atende, 40 de
las fazem uso do coquetel.

Essas pessoas recebem um

acompanhamento que tem como

grande objetivo, desmistificar o
fato de ser portador ou portado
ra do HIV, eliminando o precon
ceito que ainda existe com as

,

pessoas soro-positivas,
Filhos de portadores do HIV

recebem leite do ProgramaDST/
Áids até atingirem a idade deum
ano. Além disso o Programa
agora deve investir também na

çapacitação dos PSFs (Progra
mas de Saúde da Família) des
centralizando o atendimento e

. oferecendo mais praticidade aos

portadores da doença.
Conforme a diretora de Saú

de o Programa deve, em breve,
formar um grupo de adesão ao

tratamento, para que os portado
res deHIV/Aids não desistam do
tratamentoe possam seguir uma
vida normal dentro de suas pos
sibilidades.

A Unidade de Saúde do Cen
tro realiza, semanalmente, a

coleta de exame de HIV. O exa

me é gratuito, mas não basta so

mente realizá-lo é necessário que
as pessoas busquem o resultado.

,

_ Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

IJ .

.
CONVITE

A CDL de Gaspar convida a comunidade em geral,
para visitar as obras da Rua CoronelAristiliano Ramos e verifi
car o andamento no maior sonho dos gasparenses se transformar
em realidade. A rua principal está sendo totalmente desmontada,
para então, ser refeita com o maior carinho e causar um grande
orgulho à comunidade.

_

Venha com sua farm1ia e participe testemunhando o progres
so de Gaspar, afinal a cidade'é sua.

Para chegar à obra utilize o estacionamento do pátio da Festa
de São Pedro Apóstolo, e outros à su� disposição.

.

Confira, sua presença e opinião é de grande importância para
o desenvolvimento de Gaspar.

eDIl ara d
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Solidariedade aquece Gaspar neste inverno

Somente no dia 17 de ju
nho, quando as ternperatu
ras caíram abruptamente
mais de 750 peças de rou

pas foram doadas

O inverno de 2004 começou dando

uma boa idéia de que as tempera
turas baixas serãomais freqüentes do que
nos últimosanos. Para agüentar o frio da

região sul do Brasil, muitas pessoas ca

rentes dependem da solidariedade da po
pulação, através da doação de roupas,

calçados e cobertores.
Em Gaspar os mentores da Campa

nha do Agasalho são a Igreja de São,
Pedro Apóstolo e a Conferência

Vicentina, que contam com um grande
apoio das escolas e colégios existentes
no município.

Segundo o vicentino Ernesto

Schramm com a chegada do frio aumen

ta a procura por roupas por parte das pes
soas carentes. No dia 17 de julho, quan
do os termômetros marcaram tempera
turas realmente baixas foram distribuí

das aproximadamente 750 peças de rou

pas. Essa quantidade representa metade
do que é distribuído num mês todo para
atender as mais de 200 famílias que são'

cadastradas na instituição.
Para receber as roupas, as farru1ias

passam por uma triagem para que pos
sam ser atendidas aquelas que realmente
não têm condições financeiras.

, Uma das grandes dificuldades que a

entidade assistencialista encontra é jus-

Moto Clube entrega roupas
para Campanha do Agasalho
Os integrantes do Moto Clube de

Gaspar entregaram à Igreja São Pedro

Apóstolo (Conferência Vicentina) uma
grande quantidade de roupas e .sapatos
para contribuir com a CampanhadoAga
salho, realizada, anualmente, nos meses
que antecedem o inverno.Essa é apenas
uma das ações solidárias que os amantes

do motociclismo fazem para contribuir
com quem necessita. Além de roupas,

procuram arrecadar também donativos e

fazer as devidas doações, sempre que

possível. ,

----------------------,----,-- ��a�1
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Moto Clube fez entrega de roupas na última quarta-feira
tamente a falta de roupas infantis para
doar. "Há uma grande procura por rou

pas de bebê e o que temos aqui é insufi
ciente, não supre a demanda", explica
Schramm.

Outra dificuldade da Conferência
Vicentina trata da doação de cobertores.

Ernesto Schramm lembra que esse ano a

doação de cobertores para a entidade foi
bem menor do que no ano passado e a

procura tem sido cada vez maior.

A doação de calçados também é mui
to limitada. AConferência Vicentina tem

poucos pares' de sapatos e novamente

uma grande demanda.

Apesar de estar sempre recebendo do

,ações através de gincanas e campanhas

O prefeito de Gaspar Pedro Celso de no Alto Gasparinho. As agendas ini
Zuchi juntamente com a diretora de pro- ciam no dia 28, e seguem até hoje, dia
jetos da Prefeitura, Luciane Silvia 30, incluindo conversações com o Mi

Martins, viajaram a Brasília nesta segun- nistério dos Transportes, Integração So

da-feira, dia 28, para participarem reu- cial e das Cidades, onde deve ser discu
niões nos ministério da Saúde e Educa- tido também o empenho do recurso de

ção, com o objetivo de garantir a assina- R$19,9milhões para construção do aces

tura dos convênios para construção do so de ligação entre a SCA70 e BR-470,
Centro de Desenvolvimento Infantil no dando início ao processo de edificação
Jardim Primavera e da Unidade de Saú- de uma nova ponte no município.

A sua oDorlunll1'a'de� ,ichegou,
mas· se você "o.ãQ., ap'r"veitar

ela vai logo' embora.
"'= .:»

Consórcio Sânta,Clara para Corsa e ,Celta.
"

..

-

J' ... �
,

Grupo Exclusivo 5803 a partjr de· R$�.244,61.
;

,

promovidas pelas escolas e entidades do

município, é importante 'que a comuni
dade colabore com afinco para a instítui

ção. Aliás, colaboração e boa vontade não
faltaram para o ex-combatente do exér
cito brasileiro, Odorico Marquetti.

Previsão da

primeira assembléia
dia 16/07

.�

j

i
_J Percentual Valor Contrib. N° Valor ParcelaCot. Descrisõo do Bem s/Bem Novo ' Crédito Mensal Meses Parcela 1/ Seguro

Ai NOVO CORSA 50% 12.988 1,8833% 60 244,61 256,94
B1 NOVO CORSA 60% 15.585 1,8833% 60 293,52 308,31
C1 NOVO CORSA 70% 18.183 1,8833% 60 342,45 359,71
Di CELTA 19.770 1,8833% 60 372,34 391,08
E1 NOVO CORSA 80% 20.780 1,8833% ' 60 391,36 411,08
Fi NQVO CORSA 90% 23.378 1,1$833% 60 440,29 462,48
G1 NOVO CORSA, 100% 25.975 1,8833% '60 489,20 513,85

Para comemorar seus 86 anos,

Marquettri promoveu uma Festa no

Raul's Hotel no 'dia 06 de junho e como

presente pediu para que seus convidados

levassem um quilo de alimento não pe
recível. Foram arrecadados aproximada
mente 300kg de alimentos que depois ,

foram entregues àConferênciaVicentina. '

Um gesto simples, solidário e que cer

tamente merece bem mais que uma sal

va de palmas, mas deve sim, ser seguido
como exemplo.

Obs.: Preços sujeitos a reai,uste conforme tabelo da fabricante· VALOR DO BEM NOVO· R$ 25.975,00.
Taxa de Administração: 11% • Fundo de Resevo: 2% • Vencimento: 12

Vantagens que você só vai achar aquI!
- Bônus de R$ 50,00 na Primeira Parcela.
- Lance Diluido.
(com' a opção de diminuir o valor das suas parcelas através do Lance)

- Sorteio de R$ 50.000,00 toda a semana pela Loteria Federal.
- A Santa Clara aceita seu carro usado como oferta de, Lance.

Ixclusi·vo Sesuro Prestamista Premiado n
Concorra a R$ 50.000,00 semanalmente através da Loteria Federal.

AGENDA:

Dia 02/07 tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Lico

BebidasMultiMarcas
�

��a�

Vendedor autorizado Luis'Cláudio
/

Fones: 335-0083 I 335-6173
9136-6652

-o Colabore Com a Umpeza da Sua Cidade, Não Jogue esta Panfteto na Via Pública
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Terra do Sol: Projeto Humanizador que cura

Implantado desde 2002,
a Terra do Sol já

atendeu gratuitamente
mais de 250 pacientes e

comprovou cientifica
mente 80% de cura

Numa linha ecumênica, o Pro

jeto Terra do Sol é baseado na
doutrina Kardecista. Inserido no

projeto, já está funcionando: "Hos

pital Escola de Terapias
Humanizadoras Dr. Francisco

Fajardo" (HETEH), que atende
com internação de 36 horas e pos
sui nove leitos. Nestas horas que
passam na Terra do Sol, as pessoas
interagem com sua verdade, buscan
do o autoconhecimento e, posteri-
ormente, a sua cura. Hospital preparado para a internação

O Projeto Terra do Sol, implan- rapias espirituais como: fluidoterapia, do Saber" (�EPAE), que procura estu-

tado em Gaspar, no bairro transmutação energética, água dar o comportamento humano a partir de
Gasparinho desde 2002, está base- fluidificada, etc. seus desequilíbrios, causas, efeitos, cu-
ado na cura das pessoas a partir de Como está sendo implantado gradu- ras de doenças como depressão profun
terapias alternativas como:

-

almente, no momento abrange além do da, dependências químicas, desajustes
geoterapia, hidroterapia, fitoterapia,

.

Hospital Escola, o Centro de Estudos, emocionais, entre outros. As formas, de
Reiki, entre outros. Também as te- Pesquisas e Assistência Espiritual "Luz tratamento. são embasados, principal-'

mente, no amor, no encantamento, bus
cando um despertamento maior de cons
ciência, interagindo com auto estima e a

motivação para um melhor viver.
O tratamento é feito no Hospital Es

cola, que é dirigido por pessoas
especializadas na área de Terapias Natu
rais Humanizadora e pessoas voluntári
as que aderiram ao Projeto.

Segundo a pedagoga Maria Ignez
Figueredo, idealizadora e mentora da
Terra do Sol, o Projeto está apenas inici
ando e já possui planejamento de exten-.
são para os próximos anos. Atualmente,
mais de 80 pessoas, entre profissionais e

voluntários, trabalham ativamente na

Terra do Sol. Maria Ignez, que também é

professora e possui especializações em

Educação e Valores Humanos, adquiriuTerapias em grupo são realizadas num local cercado por muito verde

a área, onde está sendo implantado aTer
ra do Sol, com recursos próprios e par
ticipação de seus filhos, Marcos Paulo,
Rafael Augusto e Fabiana Figueredo e

sua nora Jane Bartholo, sendo que
Fabiana tem formação em medicina na

tural e está cursando mestrado em

Neurociência, na Universidade Federal
de Santa Catarina. Quem também parti
cipa do Projeto é a gasparense Mareli.
Vansuita.

Mesmo com pouco tempo de implan
tação, a Terra do Soljá atendeu, aproxi
madamente, 250 pessoas com dependên
cia de álcool, drogas, pacientes com cân

cer, em depressão profunda, síndrome do
pânico e pessoas que tentaram o suicí
dio. Dentre as pessoas tratadas, 80% de
las tiveram 'sua cura comprovada cienti
ficamente.

O atendimento na Terra do Sol é to
talmente gratuito e sobrevive com a aju
da de profissionais e voluntários que lá
trabalham.

A Entidade é filantrópica, sem

dogmas, com a missão espiritualizada e

intenção evolutiva para todos.

Maria Ignes Figueredo: ldealizadora e

mentorado projeto

.. INOVAÇÃO
.

* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.
Início em: 03/05/04 - Noturno

** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Geral). Novas
turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.

*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELA
Rua Dr. Nereu Ramos, 100

Fone/fax: 332-2968/332-0189
O NAES A'

. se preocupa com voce. Este é o caminho de Confiança - Qualidade - Desempenho e Compromisso.
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eial As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de 'segunda-feira.

Foto.Cine Foto Mary

Com uma

bonita celebra

ção na Igreja
Santa Bárba
ra, Adilson e

Ortência
oficializaram
seus laços
matrimoniais
neste dia 26.
Felicidades!

Um abraço super especial para Marcelo

Peterson, que comemorou seu aniversário
neste dia 28. Seus amigos da Câmara Munic.
de Vereadores, amigos e familiares, e em

especial sua namorada Ana Paula desejam
muitas felicidades e muito sucesso, pois você

merece Marcelo!

Beijinhos para
Brenda
Martins

Guchell, que
ontem, dia 29,
trocou de
idade. Felicida
des gatinha!

Foto: Divulgação

Jorge Luis

Spengler Brun
posa para nossa

coluna em come

moração aos seus

7 anos, que irá

completar neste dia
02/07. Toda sua

família deseja
muitas felicidades.

Quem completou seu 1 Q aninho neste

dia 25 foi esta gracinha, Helena
Teodora Zimmermann. Seus pais

Álvaro e Wilma estão preparando uma

big festa no Clube Caça e Tiro, no dia
03. Quem parabeniza é seu tio Pagi e

Fàmília.

Destaqu�OrJU'i Deschamps
juli@jornalmetas.com.br

Jantar Dançante
O Moto Clube de Gaspar es

tará promovendo neste dia 10107,
no salão Cristo Rei, um super Jan
tar Dançante, com animação por
conta do Grupo Garotaço. Ingres
sos limitados, garanta já o seu e

de sua turma pelo fone 332-2919
com Lorival ou 332-7074 com Val
dir. Só alegria!

.

Aniversário I
Felicidades mil para Mariluce

Deschamps Rosa, que amanhã,
dia 01107, troca de idade. Suas

amigas Lu e Rolangela desejam
muito sucesso em sua caminhada
e tudo de bom.

Aniversário II
Um abraço para Flávia Viviane

, da Silva, que neste dia 03 com

pletará 21 anos. Sua filha Soraia

Helena, seus pais Flávio e Vivian
e seu irmão- Carlos desejam mui
tas alegrias e sucesso.

Aniversário III

Quem esteve de aniversário

ontem, dia 29, foi a elegante So

lange M. Preis. Seu filhinho João
Vitor, seu marido Jorge e todo' o

Grupo Grandes Amigos desejam
muitas felicidades.

XI Festival de Inverno
Dia 07/07 começa o maioreven

to cultural do Vale do Itajaí. Venda
de ingressos para os Shows Naci
onais de, Osvaldo Montenegro e

Reação em Cadeia na Secretaria
de Indústria Comércio e Turismo,
Xodó Som e Brunetl Discos de
Blumenau. Preços populares R$
10,00 ou R$ 5,00 para estudantes
e menores de 18 anos.

Para menores de 14 anos so

mente-será permitido o acesso com

um dos pais, para o qual será libe
rado o pagamento de ingresso no

show do Reação em Cadeia.
É Show na certa!

ACEITAMOS RESERVAS'PARA FESTAS EM GERAL

332-8235 �«4e�II� �a#U�, 453
e� - �� f7- d4 ead4P�S�) CASA D'TCHELLI
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·Soeial I Onde encontrar? ICultura e Lazer
Foto: Beta

Dicas de Arte

VEmha fazer o curso
de Biscut conosco.

Inscrições abertas. IÂ!rtt;,1!
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão ao Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial2: HuaVereador
Augusto Beduschi, 22

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Informações pelo telefone 332-9070

Lições para
toda vida

Uma mistura de comédia e aventura,
o filme conta a história de um tímido

garoto da cidade deixado na casa de
dois tios solteirões por sua mãe, uma
jovem negligente e interesseira. Sem
qualquer preparo, o garoto é obriga
do a ficar numa fazenda no meio do

nada, junto com dois velhos
excêntricos.

Vídeo-OVO

Onde Locar!

-

O Grupo Grandes Amigos organizou mais um divertido encontro. O arraiá
começou cedo, com uma descontraída e agitadíssima gincana, que foi muito
bem preparada pelos compadres Carlos e Sandra. Ao meio dia, ocorreu o

casório do compadre Giovane e da comadre Mônica, que ficaram felizes com as

surpresas. A diretoria agradece todos os participantes e organizadores como

também o popular Guto, que não mediu esforços para que a feijoada saísse no

capricho. Valeu Pessoarlll

Argus Yídea J.tda

Fo_ne: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
o Boticário

Foto:Hlera

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

- Máscara à prova dágua tem longa duração e

resiste à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar _

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

descontraída festa do Arraiá.

A turma do 2ª 04 noturno"Genéricos" do
Colégio Frei Godofredo comemora o 2º lugar

na ginc? .a e, principalmente, por ser a me

lhor torcida com direito a troféu, e melhor grito
de guerra do colégio. A turma agradece a

todos os patrocinadores, ao prof. Hélio, de
Geografia e parabeniza o colégio pelo evento.

Valeu galera!!!
JuliOS�:

Gaspar - se
Fone: (47)332-0803-

I Horóscopo. ',:1
.Horéscopo Horoscopo

que está emente e precisando ser amada. O
virginiano ajuda-o a superar as inibições.
Libra - Seu relacionamento vai garantirmui
tos momentos românticos. O libriano mostre

que também sabe ser uma ótima companhei
ra.

Escorpião - Bom período para conhecer lu

gares. O escorpiano concentrado na carreira,
ele precisará muito da sua compreensão.
Sagitário - No amor, proponha a ele uma

final de semana longe de casa. O sagitariano

alguém através de amigos ou vizinhos. O

geminiano será bem mais fácil se comunicar
nesta fase.
Câncer - Não desperte de propósito o ciú
me do seu homem. O canceriano ele se mos
trará mais firme no que diz respeito à rela

ção de vocês.

Leão - O romance está numa fase delicada

porque seu par faz cobranças sobre o destino
da união -. O leonino estará com a corda toda.

Virgem'_; Você vai querer uma paixão por-

vai amarviajar com você e curtir uma lua-:
de-mel.

Capricõrnío - Você poderá se apaixonar por
alguém que cabou de conhecer. Prepare-se
capricorniano, já que andas muito sensual.

Aquário - O período é excelente para a sin
tonia no amor: há entendimento. O aquariano
se mostrará dedicado ao romance.

Peixes - Agora é tempo de romance e você
deve ser mais atenciosa com o seu amado.
O pisciano estará um tanto impaciente.

Áries - Você pode conhecer alguém inte
ressante. O ariano mais apaixonado do que
nunca, ele vai usufruir cada minuto ao seu

lado.
Touro - Seja carinhosa com quem ama para
receber a mesma atenção. O taurino neste

período, estará a fim de muito sossego.
Gêmeos - Há grandes chances de conhecer
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STATUS tJol\lAS
332-2066

Rua: Duque de Catias, 10 - Gasp r

ESPECIAL'

�ELLY cA"&ELoS
As modelos do_ desfi 18 'oram �rodtlzidas 8 �aquiadas por Keil, Cahelos.-

332-0417
Rua: P�ef. Leopoldo Schramm, 620 - Gaspar



� - "'- __
-

068 - Jornal Metas

_----�..:::::....-

VARIEDADES 30 a 06/07/04

Concurso Fotográfico
premia vencedores

Na categoria amador,
uma única pessoa levou
o primeiro, segundo e

terceiro lugar

M
arcos Marquetti, Débora Darós e

Fernando Ruiz foram premiados
na noite de segunda-feira, dia 28, com as

mais belas fotos inscritas no 4° Concur

so Fotégráfico Gaspar Honório-Açu.
O evento teve a promoção do Foto

Clube de Gaspar e da Escola de Educa

ção Básica Professor Honório Miranda.

As fotografias foram tiradas no dia

30 demaio, quando foi realizado um pas
seio náutico pelas águas do rio Itajaí-Açu.

O concurso fotográfico foi divido na

categoria amador e profissional, reunin
do 45 fotografias inscritas. Dessas, oito

• foram inscritas na categoria amador e 37
na profissional

Na categoria profissional, Marcos
Marquetti ficou em primeiro lugar, sen-

Débora Darós ficou em segundo lugar
na categoria profissional I

, € r

Fotos: Beto

Marcos Marquetti foi o primeiro colocado

do que houve empate entre duas fotogra
fias dele próprio. O Segundo lugar ficou
com Débora Darós, sendo que também

ouve o empate com as fotos da fotógra
fa. Na categoria amador, o primeiro, o
segundo e o terceiro lugar ficou para
Fernando Ruiz, de Bombinhas.

Em cada uma das categorias o 1° lu

gar foi agraciado com um prêmio de

R$150,00, 2° com R$100,00 e o 3° com

R$50,00. Para o presidente do Foto Clu
be de Gaspar, Renato Zimmermann, o

cO,ncurso demonstrou novamente qlle as

fotografias estão tendo mais qualidade
ano a ano, como também o número de

participantes está crescendo.

Asfotografias devemseguir para ex
posição em alguns lugares da cidade, a

exemplo da Bunge Alimentos. A expec
tativa dos organizadores do evento é de

que daqui para frente o Concurso Foto

gráfico cresça mais e tenha também a

adesão de mais inscritos interessados em

apresentar seus trabalhos.

EfPCtÇO- da-MU Lue«

��----
Uma característica da vida moder

na, o stress, vem a cada dia crescendo
na vida das pessoas.

A correria do dia-a-dia, trânsito, má
alimentação,sedentarismo, compe
titividade no trabalho, relacionamentos

que mal começam e logo acabam, ou
mal resolvidos, falta de confiança no

outro, enfim o STRESS está na vida de

cada um de alguma forma.
O que podemos fazer para atenuar

essas situações indesejadas?
Tentar ter um ponto de vista sobre a

vida de uma forma muita positiva, cui
dar da saúde, tentar se relacionar bem
com as pessoas ao seu redor, seja tra

balho, vizinhos, amigos, parentes e con
jugue.

Se à vida te der uma rasteira o pro
vérbio é antigo, mas válido "Levanta,
sacode a poeira e dê a volta por cima".

'Por Sandra Miglióli

Stress

Por que o mundo gira, ele não pára in
cessantemente, ele gira e neste planeta
o que se planta se colhe.

Enquanto gira o mundo, as coisas

mudam, e como mudam, e nestas vira

das você não vai estar no lugar onde
você levou a rasteira. Pode acreditar! E
aí é só sorrir e correr para o abraço. E o

stress? Você deve estar se perguntan
do, há o stress se você se levantou deu

a volta por cima, isso mostra que já está
com uma atitude positiva perante à vida

e quem está positivo só vai atrair boas

coisas para si então nessa altura já vai

até ter esquecido que algum diajá este

ve estressada.
Percebeu? Tudo é questão de atitu

de (lembra daquela "tô nem aí").

Um beijo no coração de vocês e até

o nosso próximo encontro.

Morre um dos pioneiros do Rádi.o em se

Na foto três gerações de políticos. Álvaro Correia (deputado estadu
al), Benvindo Miglioli, na época o mais jovem vereador de SC eleito'
por Ibirama e Lasinho ( de costas), na época senador da República.

Aos 78 anos de idade, Evelásio
Vieira, popular Lasinho, faleceu na tar
de de ontem em Blumenau em decor
rência de uma trombose intestinal. iEx

jogador do Clube Atlético Tupi,
Lasinho chegou, inclusive, a residir no
município de Gaspar.

Lasinho foi prefeito de Blumenau,

a 332�3527

Rua: Doralício Garcia, 150 - Centro

Gaspar

I
�I
•

RELOJOARIA E ÓPTICA •
� Relógios, Jóias e Óculos

ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

�

Óptica Especializada.

332-2192
onixgs@terra.com.br

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 282 • Centro

senador da República e fundador do
MDB. Atualmente, dedicava-se a admi
nistração das suas-três-rádios; sem nun

ca deixar (je lado o artlor pelo futeb91e
p�la politica. Evelásio Vieira fez hisfó
ria ao implantar na região rádios volta
das à comunidade, s�mpre dispostas a

atender os ouvintes.

Não jzehemos
para o almoço

332-3500

�A
Mudamos de
endereço

Rua: Anfilóquio Nunes Pires.

"""_�_?3 :i�ª"����-:::_���!?_�",""--C"

Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ÁTÉ 22H

I RuaAriS��O�;:'���aspar
I

!
. I

Rua: Vereador AugU.sto Bedu.sc•. hi1j.nO 88 - CentrQ- Gaspar •
w .. .. :). . Gi
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"Cazuza o Tempo não Pára"
o drama conta de

forma muito real toda
a trajetória de

Cazuza, jovem que
viveu intensamente

até morrer

Sob a lona de um circo, um

jovem muito maquiado
canta uma música em inglês no
dia 11 de junho de 1980. Pode

ria ter sido apenas mais um en

tre inúmeros aspirantes ao suces
so. No entanto, Cazuza não fi

cou muito tempo na tribo dos

talentos promissores.
Toda a trajetória desse artis

ta dos anos 80 é muito bem

traduzida em "Cazuza o Tempo
Não Pára" que estreou nos cine

mas da região na semana 'passa
da.

Desafiador, o jovem que é

encenado pelo ator Daniel de

Oliveira, viveu sua confortável

vida de garoto da Zona Sul sob

a vigilância damãe.Mas Cazuza
queria mais - na verdade, que
ria muito mais, queria viver in
tensamente. E viveul

Cazuza queria tudo ao mes

mo tempo, em um agora perma
nente. Sua urgência afetava to

dos os aspectos da própria vida,
nas relações afetivas, nas novas
experiências, no amor pelo pe

rigo, na criação artística. E foi

justamente na arte que o jovem
"rebelde" encontrou a melhor

forma para expressar suas "ur

gências", as quais nem ele mes

mo entendia como aconteciam.
O jovem vivia tudo ao mes

mo tempo e junto de seus ami

gos.
O encontro com a banda Ba

rão Vermelho rendeu a Cazuza

a primeira etapa da sua vitorio

sa carreira de letrista. Pouco

pouco o jovem começa a surpre
ender um r-odutor comcompo

sições pceticas que expressam
sentimentos e idéias para sua

própria geração.
Uma apresentação do Barão

Vermelho no 10 Rock in Rio em

1985 era a prova de que aqueles
jovens que cresceram sob a di

taduramilitar podiam finalmen

te cantar "para o dia nascer fe

liz" .

Apesar de todo o .sucesso e

de já ser um ídolo da época,
Cazuza não deixara de viver de

forma intensa. Romper limites,
correr todos os riscos faziam

_ parte do "showdavida"docan
toro

Filme continua em cartaz nos cinemas da região

A falta de regras e o fato de

quebrar as existentes fazem par
te dos repertórios, que ainda hoje
continuam emocionando fãs do
cantor.

Toda sua trajetória de vida é

muito bem explorada no filme,
que mostra com pudor a vida

desvairada que Cazuza levava

fazendo uso de drogas e sendo

homossexual.

O diagnóstico de que era por
tador do vírus HIV foi recebido

pelo'jovem artista com desespe
ro, seguido da busca de novas

formas de tra

tamento para
uma doença
que na época
representava
uma sentença
de morte a

curtíssimo pra
zo.

E mesmo

com a vida

condenada,
Cazuza deu

provas de uma

coragem sem

precedentes no
país: expôs a

doença e sua

deterioração
física, apre
sentou-se em

público em

shows comoventes, não abriu

mão dos poucos prazeres que lhe

restavam - bebidas, drogas, tro
ca de afetos - disposto a viver

da forma como sempre viveu.

O jovem nunca demonstrou
medo ao expor suas verdades, .

seus desejos e anseios. Pensava

mais em ser feliz do que no.

moralismo e padrões impostos
pelosmilitares anos antes de sua
ascensão como artista.

A história de Cazuza é dra

mática, mas reflete os anseios e

as vontades de uma geração que

queria apenas viver em paz e

com intensidade. As cenas são

fortes, mas capazes de evocar

nas pessoas uma reflexão sobre

homossexualidade, sobre as cau

sas e efeitos das drogas e sobre

os atos inconseqüentes de uma

geração que foi mal assistida.

Também nos alerta para os peri
gos que a vidaoferece e que nem

tudo pode ser encarado como'

viver uma grande aventura. As

drogas que tanto "alegravam" e
"distraiam" Cazuza, certamente'
deixava a, mãe do artista,
Lucinha Araújo, com dúvidas

sem respostas, com uma dor

inexplicável que era provocada
pelo filho querido, que morreu

em 1990, aos 32 anos em razão

das complicações causadas pelo
vírus da Aids, ainda hoje sem

cura.. Importante lembrar que as

drogas, principalmente nos dias

de hoje, não são mais usadas

pelos jovens revolucionáríos,
mas se transformaram num ni

cho mercadológico que premo
ve a violência e a desunião das

-,

farru1ias.

Elenco: Daniel de

Oliveira, Andréa Beltrão,
Marieta Severo,
Reginaldo Faria

Duração: 96 min
Censura: 16 anos

Direção: Sandra
Werneck /Walter Carvalho
, Duração: 96 minutos

Grof
Cópias
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Im.pressão
Digital e
Off..Set

Cartão de Visita - Panfleto - Papel Timbrado

Envelope - Bloco de Pedido, Duplicata e Recibo

Rótuloe; - Tag's - Foldere; - Convites - Etiquetae;
Encadernação de Livro Fiscal e Espiral - Plasti:ficação - Crachá

RuaSãolosé,315 -SalaOl-Centro-Gaspar-sc Fone/Fax: (47) 332-3767
(ao lado daLivraria e PapelariaCoraçãodo�) E-mail: grafcoptas@terra.com.br

Jornal Metas - 078

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Cine Arte

tupiniquim
Filmes brasileiros, da mais

recente safra, poderão ser vis
tos no Cine Arte, da Fundação
Cultural de Blumenau, no mês
de julho. As sessões, gratuitas,
.ocorrem às segundas feiras,
com início às 20 horas ..

'

São eles: Carandiru (2202,
dia 5), do argentino, radicado no
Brasil, Hector Babenco. Com
Rodrigo Santoro (Bicho de sete

cabeças e Abril despedaçado),
já ,iniciando carreira em

Hollywood. l\jostra os dramas
dos'presos no maior complexo
penitenciário do País, conta as

histórias dos garotos de Pixote
vinte anos depois. Eles cresce

ram, fizeram PhD em violência
ou a sociedade aprimorou ne

les a violência. A Casa de De

tenção de São Paulo, o popular
Carandiru, hoje em parte
implodido, foi palco do massa

cre de 111 presos, saldo
macabro de rebelião de 1992 re

primida pela tropa de choque da
.

Polícia Militar.
Villa-Lobos, uma vida de

paixão (2000, dia 12). De Zelito
Viana, irmão de Chico Anísio e

pai de Marcos Palmeira. A

trajetória do compositor e ma

estro Heitor \filla-Lobos (1887-
1959), um homem aventureiro,
intuitivo e apaixonado por seus
país, que lutou muito paraman
ter-se fiel a si próprio e cujamú
sica é um retrato de genialidade
e liberdade. Palmeira vive o

músico jovem e Antônio

Fagundes, o adulto. Marieta
Severo e José Wilker também
estão no elenco.

MadameSatã (2002, dia 19).
Co-produção com a França. É
inspirado em um período de
vida de João Francisco dos San

tos, mais conhecido como

Madame Satã (1900-191'6).
Malandro, artista transformista,
capoeirista, cozinheiro, presidi
ário, pai adotivo, João passou a

maior parte de sua vida nas ruas
do Rio boêmio. O filme se pas
sa na Lapa, em 1932, no mo

mento em que o sonho de João
Francisco - se tomar uma es

trela do palco - se transforma
em realidade. Emiliano
Queiroz, Renata Sorrah,
MarcéliaCartaxo são destaques
nesta fita que foi exibida na

Seleção Oficial do Festival de
Cannes 2002, com excelentes
críticas e que foi vendida ri vá
rios países.

O homem que copiava
(2001, dia 26). Comédiaromân
tica sobre um jovem de 20 anos

que trabalha em uma fotocopi
adora em Porto Alegre Alegre.
Papel vivido por LázaroRamos,
a Madame Satã do filme ante

rior.
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Festa de São Pedro 'atrai multidão
Prêmios sorteados na rifa,
no domingo, foram entre

gues aos respectivos ga-
. nhadores na segunda-feira

A 1�4a edição da !radicional �e�ta de
.

Sao Pedro atraiu uma multidão de

pessoas nos cinco dias de festa. Nova
mente tudo saiu confoime o previsto e a

comunidade gasparense não deixou de

prestigiar esse evento, que atrai inclusi
ve moradores de outrosmunicípios da re
gião do Vale do Itajai.

O sucesso dos anos anteriores se re

petiu, provocando longas filas para quem
queria apenas apreciar umas das delícias
da festa, como por exemplo, os pastéis e

as deliciosas tortas.

O saldo da festa e da rifa ainda não
foi totalmente calculado, mas de antemão
foi informado que .a verba arrecada será
utilizada para a manutenção da Igreja e

dos trabalhos que as pastorais desenvol
vem.

Os prêmios sorteados na rifa, no do-
'

mingo, foram entregues aos seus ganha
dores na noite de. segunda-feira, dia 28.
A comunidade gasparense também

usufruiu de momentos de lazer e muita

descontração com familiares e amigos,
que deixaram suas casas para confrater
nizar e contribuir para a grandiosidade
da Tradicional Festa de São Pedro.

I Espaço Joven . JAlunos da Escola Honório Miranda

Biografia
(Graciliano Ranios)

Ele nasceu lá em Quebrângulo
No estado alagoano
Morreu no Rio de Janeiro
Viveu sessenta e poucos anos

Seus estudos em Maceió
Tentou ele a terminar
Mas nem mesmo a faculdade
Nunca chegou a cursar

Na cidade de Palmeiras
Muito tempo ali morou
Onde o pai tinha um comércio
Ao jornal se dedicou

Ele foi preso e humilhado
Por suspeita de ligação
Passou por vários presídios
Até findar sua condenação

Escreveu vários romances

Sobre o cenário do Brasil
Mas foi na década de 50

Que veio a morrer de câncer

Lá no Rio

Aluno: Maicon Adão
e Filipe Becker

série : 6 fase noturno

Foto: Cine Foto Mary

Ganhadores da Rifa
r Gol Geração 3 - José Borges (São

João Batista) n0190469
2° Gol Special - João Guilherme

Dagnoni dos Santos n0075163
3° Uno Fire - Bernardo Leonardo

Spengler n° 482064
4° Moto Honda 150cc - Cátia R.

Schmitt n0099731
5° Motocicleta C-100 Biz -

Veneranda Deschamps n0272450
6° TV 29' e 1DVD - Hilário Bernz

n0453585
7° Refrigerador Duplex - Redogélia

Pereira n0499849
8° Freezer - GustavaMafra n0246608
9° Ar condicionado - Germano

Deschamps n0529652
10° Microondas - Marcial Luiz

Zimmermann nOQ35042

Temos o I.lrazer
.de anunciar .

o fim da fila
no banco. �

A Secretaria de Estado da Fazenda e o Governo do Estado de Santa

Catarina dão mais um passo pela modernização e agilidade na arrecadação
de tributos. Agora você tem mais opções para pagar seus impostos
estaduais. É o rv'Iódulo de Arrecadação Bancária, ou, em outras palavras, o
fim da fila no banco, É tudo multc-slrnples, Acesse www.sef.sc.gov.br.
preencha e imprima o Documento de Arrecadação Estadual e faça o

pagamento na rede de arrecadação bancária conveniada, à exceção do IPVA, que continuará sendo

recolhido somente no BESC. Ou, se preferir, baixe e instale o programa DARE-SC no seu computador.
Governo trabalhando pela modernização do Estado e facilitando a vida do cidadão.

• SECRDAllIA DE
ESTADO DA
FAZENDA SANTACATlBINA

Em caso de dúvidas. entra am contato�

e-mail: dare@sef.sc.gov.br CliNJ1IOlt'lJD.AMF.ll,c.vru
nI;AI.>WlN!S:1'1Vd.10Nlis'T1I!BV1AMI!U

Do livro "AMOR, SONHO E

POESIA"

www. bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br .

Poetizando
a Vida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos'

"ETERNA FLOR"

Depois de um longo tempo
este amor paixão
tornou-se algo tão belo

que não o trocaria por nada.

Tua meiguice que sempre
me cativou
tornou-se agora o carinho suave

de um amor maduro e doce.

És a eterna flor
do jardim dos meus sonhos
onde neles me esperas ansiosa

para nos unirmos cada vez mais
amando-nos eternamente.

Te sinto bem próxima a mim
amando-me carinhosamente

pois foi assim que me conquistaste
através deste belo tempo
em que nos conhecemos.

Caminhar lado a lado contigo
me fez te conhecer
e acreditar na perpetuação
de um amor belo e feliz.

Te amar pelas eternidades
é o sonho desejado
que sempre sonhei
nos meus belos sonhos de amor.

www.tenacom.br

Tenu, o J1fGvodIIrde quem quermaÍs.
Nor.mr,qwmqunm«lIugura"flltllttoE-mIUII'ro&gfdD.
""""fllLttnorm'lIfJlfIriOt,,,,oD1KVWttwltt{Wm4'lIrl'm«I1lflWnlll
tmJ I) JVhmI, 4WIIIqwr_&RladIIiJaIlNfttll um oNnMsGipJMf,
4"""'�lInrnab�"",.quaI'lMQ"'�
.IfW'II(IIft'nMif�(lÚ'IIJtla:mtfoIUIoarhofftJ""r.".,
Vlvlou-..,.,._hlDriMoT-.

,

Assinejá:

08007017777
terra

Leia e fique

---- ._----------- ,--,

sempre
bem informado

------------ - - �- �-�--



Gasparense luta para manter produção.
Falta de rnatéria-pri-.
ma dificulta produção
de farinha de mandio
ca, biju e cuscuz do

Engeho Zucchi

Competir com produtos in
dustrializados e feitos em

grande escala não é nada fácil.
Pior ainda, se a matéria-prima
para a produção for escassa na

região.
Produtor de farinha de man

dioca, biju e cuscuz há 30 anos,
Luiz Zucchi está enfrentando
essa realidade. Dia a dia, ele e a

esposaMarlete lutam paraman
ter a produção artesanal e ga
rantir a sobrevivência dos seus

produtos no mercado.
A grande queixa do casal é

justamente pela falta da mandi
oca na região. Segundo Zucchi,
essa raiz é escassa na região por
que sua cultura precisa ainda ser

feita de maneira muito artesanal
e que, certamente, dá bem mais
trabalho do que cultivar arroz,
por exemplo.

Pela falta da matéria-prima _

aqui na região,' Zucchi, muitas
vezes, precisa importar o produ
to de outras regiões do Brasil,
para dar continuidade a sua pro
dução que hoje não ultrapassa a

marca de 500kg ao mês.
Na tentativa de tentar ame

nizar esse problema, o casal ar
rendou uma área em Itajaí e

plantou aproximadamente 25
mil pés de mandioca. Enquanto
a raiz cresce, o negócio é real
mente comprar de quem ainda

produz com a expectativa de que
a situação melhore.

_

A farinha demandioca, o biju
e o cuscuz da família Zucchi já
foram inclusive levados por co
nhecidos para serem apreciados
na Holanda, Itália e Alemanha.
A falta de U' 1 engenho que se

enquadre nos padrões exigidos
pela vigilância sanitária,

Fotos:Beto

Luiz e Marlete produzem farinha de mandioca, biju e cuscuz.

guns supermercados, que fazem
questão de colocar os produtos
nas gôndolas tal a exigência dos
clientes.

Para construir um engenho
novo, que atenda aos critérios

exigidos pela Vigilância Sanitá
ria, Zucchi precisaria conseguir
um financiamento próprio para
o pequeno produtor. Ele garante
que apesar de já ter tentando es-

_ ses tipos de financiamento, nun
ca conseguiu nada com relação
aos bancos.

..Y

O engenho de produção é o

mesmo que o pai de Zucchi uti
lizava anos atrás, quando o atual

produtor era ainda criança. Ali
ás, desde cedo, Zucchi já sabia
como produzir à farinha deman
dioca e os derivados.

Apesar de andar um pouco
desanimado, o casal ainda tem

esperança de que .a situação vai
melhorar e quem sabe um dia

poderão industrializar a até am

pliar o engenho.
inviabiliza que Zucchi produza estado. são encontrados em feiras' e
para vender a outras regiões do Atualmente, seus produtos mercearias da região e em al-

----------------------------�

Produto

Fonte: Instituto Cepa/SC.

Cotação

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha �r:la (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

31,25
33,00
49,05
36,00
1,20

172,50
18,00
43,00
51,00
1,61
1,98
0,45

Processo de produção ainda é artesanal no engenho da família Zucchi

Revenda e assistência
técnica autorizait·a

Leia e fique

*Motosserras * Roçadeiras
f* Ordenlladeiras * Desiutegrado17es

* Pulverizadores * Lava Jato
201·1897/332·1020

Rua 15 de Novembro, 472 • Centro
.

RIO do Sul- Fone: (P�7) 521·3637 Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro • Gaspar
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Fundação Pró-Rim homenageada na A L

Entidade filantrópica realiza
trabalho de prevenção nos

bairros dos municípios
onde atua, inclusive Gaspar

A noite de quarta-feira, dia 23, teve
um valor muito especial para os in-

tegrantes e colaboradores da Fundação
Pró-Rim. A entidade filantrópica foi ho
menageada pela Assembléia Legislativa
do estado de Santa.Catarina por indica
ção do Deputado César Cimo

O título foi entregue à Fundação numa
solenidade que reuniu, aproximadamen
te, 200 pessoas apreciadorasdo trabalho

que vem sendo desenvolvido pela enti
dade, como também o Coral de Santa
Catarina e a Banda da Policia Militar. , Fundação Pró-Rim foi indicada pelo Deputado Estadual Cezar Cim

Para o coordenador da Fundação na atender ainda aos municípios de Indaial
região de Blumenau, Nilson Cordeiro e Gaspar.
Pinto, a homenagem feita pelo presiden- A entidade filantrópica realiza um tra
te daAL é sinônimo de valorização pelo

-

balho 100% social, sem fins lucrativos.
trabalho que a Fundação faz no estado e Atua gratuitamente no estado há 15 anos.
também expressa um crescimento dos Mesmo com suas limitações, o fato
apoiadores da entidade. de não receber verbas do governo, por

Atualmente, a Fundação Pró-Rim já exemplo, aFundação Pró-Riméum Cen
tem unidades próprias em Jaraguá do Sul, tro de Excelência no tratamento de do
São Bento do Sul, Balneãrio Camboriú, enças renais, que atende perto de 50 mil
Joinville e Mafra. pessoas por ano, encaminhando-as paraNo próximo mês; deve ficar pronta o tratamento adequado, inclusive
também aUnidade deBlumenau, que vai hemodiálise e transplante.

Aproximadamente 200 pessoas participaram da homenagem

Farmácia CristÓVÃO tem;

contêm
Av. das Comunidades, 160 - Centro

---�---

A entidade sobrevive da colaboração
da comunidade e doações de verbas atra
vés de contas telefônicas.

Entidade filantrópica aposta
na prevenção

A Fundação Pró-Rim desenvolve um

trabalho de Prevenção Renal para evitar
o aumento do número de pessoas com

insuficiência renal crônica.
A equipe de trabalho percorre os bair

ros das cidades onde atua, indo de casa

em casa, orientando as pessoas sobre sin
tomas que podem levar a complicações
renais.

Em Gaspar, a equipe já passou por vá
rios bairros, realizando inclusive, um
questionário com as pessoas a fim de de
tectar a perda das funções renais. Depen-

, dendo dos indícios apresentados no ques
tionário, os pacientes são encaminhados
para um especialista.

Esse trabalho de prevenção represen
ta a garantia que o doente renal poderá
ter atendimento no princípio da doença .

. Essa providência pode retardar, e até
mesmo, evitar o tratamento de
hemodiálise e ainda garantir uma econo
mia aos cofres públicos, visto que esse

tipo de tratamento é extremamente caro.

Tanta preocupação assim .não é em

vão, pois no estado há uma grande inci-
.

dência de doentes renais, justamente por
que as pessoas deixam de lado alguns
cuidados básicos com esse órgão tão im
portante,

Filtrar o sangue, eliminandoas impurezas do organismo;
Estimular a produção de sangue evitando a anemia;

• 'Regular a pressão arterial;
Formar e manter os ossos normais.

•

•

•

o que é Insuficiência Renal Crônica?

É a incapacidade dos rins em realizar suas funções. A sobrevida do
paciente depende do tratamento dialítico - e ou transplante renal;
A InsuficiênciaRenal Crônica pode ocorrer em qualquer pessoa, in
dependente de raça, religião, sexo, situação social ou financeira;
A cada ano surgem no Brasil, aproximadamente, seis mil novos pa
cientes renais crônicos que necessitam de hemodiálise.

•

•

•

Na próxima qulnta-felra estareniôs
servindo buffet de sopa acompanhada

de patê, torradas e vinho

É de dar água na boca. Confira!!!

Rua: São José, 449 - Centro - Gaspar
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Resgate as tradições: "E viva São, João!"
Centros de Desenvol
vimento Infantil reali
zaram verdadeiras

festanças caipiras no
dia de São João

A
Prefeitura de Gaspar, atra
vés do Departamento de

Cultura, juntamente com esco

las do município das redes Mu

nicipal, Estadual e Particular

promoveram no domingo, dia
20, a quermesse de São João.

A quermesse, aberta ao pú
blico, aconteceu naQuadra Otá
vio Luiz Schrnitt, ao lado daPre
-feitura, a partir das 15horas, com
a realização do domingo na Pra

ça. Foi uma yerdadeira festa de
São João, com barracas de

pinhão, quentão, pescaria, pipo
ca, pastel, palhaços, cama elás
tica e tobogã, além da animação
do Trio Paraguaçu e Senhor
Roland. Durante todo o domin

go o Transporte Coletivo Urba
no foi gratuito, num convênio
estabelecido entre a Prefeitura
de Gaspar e a empresaAuto Vi

ação do Vale.

Festança caipira nos

Centros de Desenvolvi
mento Infantil

As atividades dos Centros de
Desenvolvimento Infantil têm
ido muito além de propostas Só
cio-educativas. Os profissionais
que trabalham com as crianças
de Gaspar têm procurado garan
tir momentos de lazer e muita
cultura para os baixinhos.

Em virtude do dia de São

João, os CDIs Vovó Benta, Vovó
Leonida e Vovó Lica fizeram o

seu próprio "arraiá". A diversão
foi geral nos dias 24 e 25 de ju
nho.

No CDI Vovó Benta, todos

Foto: Beta

os 113 alunos participaram das

apresentações e fizeram, até

mesmo, a dança da quadrilha. O
CDI forneceu cachorro-quente.
Os pais das crianças completa
ram a festança levando- outras

guloseimas caipiras para o even
to.

Já no CDI Vovó Leonida,
professores decoraram o ambi
entebem ao estilo caipira e mon

taram barraquinhas de pescaria,
. pipoca e tudo o que é típico do
mês de junho, guloseimas emais
guloseimas. Crianças e funcio
nários da instituição saíram

completamente da rotina. As cri
anças tiveram o livre arbítrio

para escolher que barraca que-
riam passar.

No CDI Vovó Lica, as 120

crianças que são atendidas fize
ram apresentação de quadrilha
e casamento caipira e se diverti
ram ao saborear pipoca, pinhão,
cachorro-quente, cuca e suco.

Os pais das crianças acompa
nharam o "arraiá". Na ocasião
foi inaugurado oficialmente o

Parque recém instalado na ins-
Foto: Divulgação

tituição e também a reforma de
,

uma lavatório.

Origem da quadrilha
A dança de quadrilha teve

origem na Inglaterra, por volta
dos séculos XIII e XIV. A guer
ra dos Cem Anos entre França e

Inglaterra serviu também para
promover uma transferência cul-

Foto: Beta

tural entre esses países.
A França adotou a quadrilha

e a levou para os palácios, tor
nando-a, assim, unia dança no-

. bre. Rapidamente se espalhou
por toda a Europa, sendo desta
forma uma dança presente em

todas as festividades da nobre
za.

A quadrilha chegou ao Bra
sil no século XIX, com a vinda
da Corte Real Portuguesa. Ra
pidamente essa dança de salão,
típica da nobreza) caiu nas gra
ças do nosso povo animado e

festeiro. É importante lembrar

que a quadrilha é uma dança ca-.

racterística dos caipiras, pesso
as quemoram na roça e têm cos

tumes muito pitorescos.
A quadrilha não só se popu

larizou, como dela apareceram
várias derivadas no interior. As
sim a Quadrilha Caipira, no in
terior paulista e Minas-Gerais, o
baile sifilítico na Bahia e Goiás;
a saruê (deturpação de soirée) no
Brasil Central e, porventura, a

mais interessante dentre todas

elas, a mana chica e suas vari
antes... Várias danças do

fandango usam-se com marca

ção de quadrilha, damesma for
ma que o pericón e outros bai
les guascas da campanha no Rio
Grande do Sul.
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Margem Esquerda
ganha Núcleo do

Crescendo com Esporte
Atividades já estão

acontecendo no Floresta
Esporte Clube desde

o dia de ontem

A gora o Programa Crescendo com

Esporte vai beneficiar mais um
bairro da cidade de Gaspar. Na terça-fei
ra, dia 29, começaram as atividades
no núcleo do Floresta Esporte Clube, lo
calizado no Bairro Margem Esquerda.

A abertura de mais um núcleo do pro
grama foi possível mediante parceria
estabelecida entre a Fundação Municipal
de Esportes, que vai ceder um professor
de educação física e o material esporti
vo. O presidente do Floresta Esporte Clu
be, Jorge Henrique Penzilin, vai ceder o

. espaço físico e o proprietário do Disk

Água, Carlos Luiz de Freitas, que vai re
alizar melhorias no local.

As atividades vão acontecer às terças
feiras, das 8h às llh30min e das
13h30min às 17h. Vão ser desenvolvi
das as modalidades voleibol e futebol de
campo. As crianças e adolescentes entre

7 e 15 anos, interessadas em participar,
já podem fazer a inscrição gratuita no

próprio núcleo.
O programa Crescendo com o Espor-

te visa a solidificar a base da iniciação
esportiva adquirida pelas crianças e ado
lescentes' nas escolas.

Ele oportuniza a crianças e adolescen
tes o desenvolvimento integral através de
atividades esportivas de diversas moda
lidades, direcionando o tempo livre que
disponibilizam a algo produtivo, garan
tindo maior vivência e inclusão social.

O programa é desenvolvido desde
2001 pela FundaçãoMunicipal de Espor-.
tes de Gaspar através de parcerias com

,

associações esportivas, associações de

moradores, clubes e outras entidades.
Seu desenvolvimento é parte integran-

te das políticas sociais básicas de atendi
mento a crianças e adolescentes realiza
da pelo governo municipal, em cumpri
mento ao Estatuto da Criança e Adoles
cente (Lei n° 8069, de 13 de julho de

1990).
Este é o quinto núcleo instalado no

município, os outros estão localizados na
Associação Desportista Classista Bunge
(J\DCB), no bairro Poço Grande; naAs
sociação de Moradores do Bairro São
Pedro; no Ginásio de Esportes do Bairro
Bela Vista e na Associação Atlética do
Banco do Brasil, no bairro Santa
Terezinha. Só durante o ano de 2003, o
programa atendeu 1114 crianças e ado
lescentes.

•

marmoraria

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

!� Beleza e Modernidade!
L.�__ •

""-

332-5995/332-4612,.- o_v-

Diretório do PSDB

Assunto: Coluna Pimenta de 23 de junho de 2004
Esgoto Sertão Verde X Tribunal de Contas

Prezado Editor nistério Público Federal em Blumenau e

Tribunal de Contas da-União.
17)A partir de fevereiro de 2003, a Pre

feitura Municipal de Gaspar iniciou junto à
Caixa Econômica de Blumenau, Fàtma, es
critório de Blumenau, a substituição do Pro
jeto aprovado por um substituto de acordo
com 'o executado na obra.

18)A Câmara de Gaspar, através do Ve
Os fatos: -reador Orlando e com autorização da mesa
1) No governo do Prefeito em exercí-, Diretora, procurou novamente a Caixa

cio, Andreone Santos Cordeiro, foi elabo- EconômicaFederal de Blumenau, onde pode
rado, por sua equipe técnica, projeto de Es- constatar todas as alterações efetuadas para'gotamento Sanitário da Localidade denomi- adequar o Projeto com o executado.
nada Sertão Verde, Margem Esquerda de '19)Foram solicitadas cópias de todo o

Gaspar. Processo arquivado pela CEF de Blumenau,
2) O referido Projeto de Esgotamento o que até a presente data não foram

Sanitário foi elaborado seguindo as Normas fornecidas.
Técnicas Brasileiras. 20)Consta, também, do Projeto elabo-

3) .Constava do Projeto, para um con- rado, a necessidade de limpeza periódica,
junto de 150 (cento e cinqüenta) residênci- uma vez por ano, do sistema fossa filtro e
as, um processo de decomposição da caixa de gorduras. Esta atribuição foi
anaeróbica, constando de uma Caixa de delegada ao Samae de Gaspar, pela Prefei
Gordura, uma Fossa Séptica, um Filtro "tura.
Anaeróbico, cujo conjunto era interligado a 21)Não houve até a presente data mani-
uma rede coletora de tubos de PVC. festação expressa do Ministério Público

4) No dimensionamento do referido Federal acerca dos documentos apresenta
Projeto, os técnicos, de acordo com a Nor- dos.
ma, levaram em consideração a presença de 22)0 engenheiroCivil e Sanitarista Pau-
5 (cinco) pessoas por residência, além do lo Bley, autor do Projeto, proprietário legí
tempo de acumulação, de um ano, de mate- timo do mesmo, não foi consultado e não
rial orgânico (dejetos). autorizou modificações introduzidas quan-

5) Constava do Projeto, ainda, uma rede do da implantação do mesmo.
coletora em tubos de PVC reforçado, inter- 23)Nos documentos de medição reali
ligados por Caixas de Inspeção em concre- zados constam que do total de cento e cin
to, com tampos de ferro fundido. quenta residências previstas foram atendi-

6) O esgoto sanitário das 150 (cento e das somente 110 (cento e dez).
cinqüenta) residências ligadas através da 24)Posteriormente, a Prefeitura realizou
rede coletora foi projetado para despejo em nova Concorrência Pública, agora para a
um único ponto da vala ali existente, junto Rua Santa Isabel, para atender mais 25 (vinte
à BR-470.

. e cinco) Residências.
7) O referido Projeto foi apresentado 25)Importante esclarecer que para im-

pela Prefeitura de Gaspar no ano de 2000 à plantar o Projeto original foram orçados em
Caixa Econômica Federal, agência Regio- aproximadamente R$ 127.000,00. Quando
nal de Blumenau, solicitando financiamen- da implantação do Projeto modificado, fo
to.' ram pagos R$ 75.000,00 (aproximadamen-

8) O Projeto logrou êxito, sendo libe- te) para 110 (cento e dez) residências, 1200
'rado com contrapartida da Prefeitura de m de rede coletora e 13 poços de inspeção.
Gaspar (Município de Gaspar). Na Rua Santa Isabel, para instalar 25 (vinte

9) O atual Prefeito, Sr. Pedro Celso e cinco) residências e respectiva rede
Zucki, através da Secretaria de Obras, rea- coletora e poços de inspeção, a Prefeitura
lizou, em 2001, concorrência para escolha gastou, aproximadamente R$ 54.000,00.
de empresa responsável pela execução do Diante da exposição, cujos documentos
referido Projeto de Esgotamento. se encontram à disposição, o PSDB vem

10)Foi vencedora a Proposta da Empre- através deta contestar a nota. As nossas de
sa Tombini, pelo valor aproximado de R$ núncias são fundamentadas na análise feita
127.000,00. aos Projetos, no acompanhamento feito pe-
ll)A referida empresa vencedora los Vereadores do Partido e pelo resultado

-

subcontratou, com anuência do Prefeito obtido pelo não funcionamento do Sistema.
Municipal, a empresa de Gaspar denomina- O PSDB está à disposição deste concei-
da de Pacopedra. tuado Jornal Metas para mostrar In loco o

12)Em novembro de 2001, os morado- resultado infeliz e danoso à população da
res do Sertão Verde procuraram o Vereador quele Bairro, que vê as suas reivindicações
Orlando Bernardes para, conjuntamente com não serem atendidas.
a Comissão de Fiscalização de Obras, fis- Quanto ao parecer do Tribunal de Con-

.

calizarem o andamento da referida obra. tas da União, referido na nota da importan-
13)Assessorados por dois engenheiros te coluna Pimenta, quer nos parecer que

e com a presença de técnicos da Prefeitura aquele Tribunal limitou-se única e tão-so
de Gaspar e da Caixa Economica de mente a analisai os processos licitatórios e
Blumenau e Gaspar foram constatadas di- burocráticos do Processo, sendo que o TCU,
versas mudanças no Projeto elaborado. em tempo algum, veio verificar o infeliz

-

14)As principais mudanças detectadas resultado da implantação do Projeto.
foram: a espessura das camadas ele areia para O que o PSDB quer é mostrar que os

apoio e proteção dos canos de PVC da rede recursos públicos, tão escassos, sejam apli
coletora não foram obedecidas, a profundi- cados em Projetos, e que esses projetos se

.
dade das valas não obedeciam as projetadas,' jam implantados corretamente. Mais um de
as formas do filtro e caixa de gordura, igual- talhe: o Jornal Cruzeiro do Vale, edição de
mente não atendiam ao Projeto é, o mais sexta última, aborda em reportagem as rei
grave, o ponto de despejo projetado em nú- vindicações do Bairro Sertão. Entre elas está
mero de um tinha sido alterado para diver- a tubulação das valas do referido Bairro.
sos, e o pior, usando como pontos de despe- Caso o sistema de' Esgotamento sanitário
jos as valas que recolhem as águas pluviais. tivesse sido implantado de acordo com o

15)Em janeiro de 2002, o Vereador Projeto inicial, não haveria necessidade de,
Orlando procurou a Caixa, com ofício da agora, gastar novos recursos, para resolver
Câmara de Gaspar, solicitando acesso aos o mesmo problema. Aproveitem para visi
projetos ali protocolados. Quando atendido, tar o Sertão Verde e conhecer a realidade
pode-se certificar que o Projeto junto à Cai- que o Tribunal de Contas da União perdeu a
xa não conferia com o Projeto executado. oportunidade de fazê-lo, para aí extrair a real

16)De posse desses dados foram e então justa análise.'
protocolados diversos pedidos de fiscaliza
ção junto à Caixa Econômica Federal, Mi-

O Diretório Municipal do PSDB de
Gaspar, através de seu Presidente, Vereador
Joel da Costa, e do Vereador Orlando
Bernardes e a Executiva Municipal, vem
expor e contestar nota inserida na edição
acima referida.
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Edital de Convocação
Convocação para formação de chapas para
a eleição da Associação de- Prestação de

Serviços aos Motoristas Autônomos de

Gaspar.
A Comissão eleitoral vem através desta con

vocar todos condutores de veículos e· taxistas
domunicípio de Gaspar para começarmos o pro
cesso eleitoral 2004 e apresentação das chapas.

Assuntos a serem tratados:
* Aprovação do Estatuto'
* Formação das chapas para o processo elei

toral de 2004.

Local: Coreto Municipal
Data: 6 de junho 2004

.

Horário: 19 horas ..

Tomada de pre�os N° 65/2004

OBJETO: aquisição de equipamentos de informática p/a Saúde. EN
TREGA 'DOS ENVELOPES: contendo os documentos de habilitação
e a proposta, dia 15/07/2004 até às 08:45 horas. ABERTURA: Dia 15/
07/2004 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital,
diariamente no horário de expediente, no Departamento de Compras da
Prefeitura Municipal, ou no site www.gaspar.sc.gov.br. 'ao preço de R$
10,00 (dez reais).

Gaspar (SC), em 18 de Junho de 2004.
PEDRO CELSO ZUCIll

Prefeito Municipal

PORTARIA N° 048/2004

PRORROGA PRAZO PARA CONCLUSÃO DOS TRABA
LHOS DA COMISSÃO SINDICANTE

o Diretor Geral do Serviço Autônomo Municipal de Agua e Esgoto
- SAMAE, no uso de suas atribuições legais contidas na Lei Municipal
849/84, no artigo 183 do Estatuto dos Servidores Públicos Municipais de
Gaspar e atendendo solicitação expressa no ofício 036/2004 da Comis
são de Sindicância,

RESOLVE:

Artigo 1° - Prorrogar, em 30 (trint�) dias, o prazo para conclusão dos
trabalhos da Comissão de Sindicância, nomeada pela Portaria n° 037 de
20 de maio de 2004.

Artigo 2° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogadas disposições emcontrário,

Gaspar eSC),.28 de junho de 2004.

JOSÉ FLÁVIO SCHEIDT
Diretor Geral

Claui s
O c�ssfficado para quem

on-line

tem pressa de vender

'ANU'b\.CIE JÁ
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...

...Anunciando no site do jornal,
você ganha um anúncio

na versão
impressa do Jornal Metas.

WWW.·ornalmetas.c
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Renda Extra - Você ganha o

que merece? Informações pelo
telefone (47) 335-6193 f
www.rendaextra.info

Perca Peso - Comendo o que
gosta com produtos naturais. In
formaçõespelo telefone (47)
9136-0577.

Vendo - celular Tim Motorola

V60i, com 3 cores de frentes di
ferentes e 2 carregadores. Em
ótimo estado. Valor R$ 400,00.
Informações pelo telefone 9909-
9796 ou 332-3227 com Grazi.

Vendo - Ar condicionado Côn

sul, 21.000btu. Valor 1.500,00.
Mesa redonda com 4 cadeiras

para reunião, cor azul. Valor R$
200,00. Frigobar Cônsul, 80 li
tros, cor branco. Valor R$
350,00. Arquivo para pasta
·suspensa. Valor R$ 150,00.
NotebookToshiba, pentium II,
650, 64mg ra, cd play, drive A,
moldem 56K para internet. Va
lorR$1.500,00. Aparelho de fax
Panasonic KX-FT71, cor preto.
Valor R$ 350,00. Biombo cor

cinza, 3 peças. Valor R$ 150,00.
Todos os itens são semi-novos,

Informações pelo telefone 332-
7095 ou 9979-7990.·

.

Vende-se - Duas janelas de
ferro com vidro 3.10 xl,50.
Valor R$ 250,00 cada uma.

Informações pelo telefone
332-2125.

Vende-se - Capacete San
Marino Taurus, semi-novo,
em ótimo estado, cor verme
lha. Valor R$ 70,00. Informa
ções pelo telefone 9911-5315
com Rodrigo.

Vende-se - Uma Web Cam

nova, com NF e garantia. In
formações pelo fone (8803-
6951) ou 332-5648 com

Juliana.

Vende-se - Câmara Digital,
1,3 Mega Pixel, com 2 me

ses de uso e garantia. Valor
R$ 500,00. Informações pelo
fone (47) 9112-0313 ou (47)
221-2036.

Compro - Computadores
novos ou usados. Informa

ções pelo fone (47) 9980-
1928.

Credito - Vendo crédito já
contemplado de R$ 110 mil
entrada R$ 40 mil + parcelas
de R$ 1.846,00. Informações
pelo telefone (47) 9980-
1928. ,
--------

Assine
Jornal
Metas

332-1620

Seu Computador em 6 vezes

de R$ 328,00 -Computador
Athlon 2.0+XP, CD rom, placa
810, vídeo, Som 3D, Fax
modem 56K, memória 256ddr,
HD 40.0 gyga-7.200 rpm, Drive
1.44, Placa de rede, mouse PS2

scroll, teclado Âbnt2, kit

multimídia, Gabinete torre

satellite P4, Monitor 15". Com
garantia de 1 ano, Internet e e

mail grátis. Tudo isso por ape
nas R$ 1.830,00 ou 6 vezes de
R$ 328,00 Veja Condições. So
licite-nos uma visita CON
TATO: 9909-8134).

Super oferta 6 vezes E.$ 285,00
ComputadorDuron 1.8 novo, Cf
CD rom, placa, vídeo, Som 3D,
Fax modem 56K, memória

128ddr, RD 40.0 gyga, drive
1.44, Placa de rede, mouse PS2,
teclado Abnt2, kit multimídia,
gabinete torre P4, Monitor 15".
Com garantia de 1 ano, acesso à
internet e e-mail grátis. Valor à
vista R$ 1.590,00 ou 1+5 vezes

de R$ 285,00 Veja Condições.
Condições. Solicite-nos uma vi
sita (CONTATO: 9909-8134).

Modernize seu Micro - 3 em
.

1, DVD+GRAVADORA+CD
ROM por R$ 270,00. 2 em 1,
GRAVADORA+CD-ROM por
R$ 185,00. 2 em 1, DVD+CD
ROM por R$ 145,00. CD-ROM
por R$ 90,00. Instalação gratui
ta de qualquer componente.
(Fone: 9909-8134).

Vende-se -Máquina de Cos
tura Reta Industrial marca

Singer. Valor R$ 350,00. In
formações pelo telefone 332-
6355 ou 9903-3249.

Máquina de Costura,

Vende-se máquina de costura

Remoldi, semi, nova. Valor R$
1.200,00. Negocia-se com com

putador. Informações pelo tele
fone 335-7507 com Maria do
Carmo.

Precisa-se - Costureira com prá
tica em bolsas plásticas. Infor
mações pelo telefone 332�2892
com Cristiane.

.

Manicure -Contrara-se-manicu
re com prática. Iriformações pelo
telefone 332-5818.

" Tecelão

Tecelão para tear retilíneo, sem
experiência. Acima de 21 anos.

Informações pelo telefone (47)
332-0665 com Giorgie em ho
rário comercial.

Oportunidade de emprego -

Cetelbras Educacional oferece

vaga para operador de

Telemarketing, Aux. de vendas.
Salário a combinar.'Requisitos:
2° grau completo, acima de 18

anos, ambos os sexos. Não é ne
cessário -ter experiência. Infor
mações pe.o telefone 332-2024

W'ww.jornalmeta$.com"br

fll!1IIA CLEIDE É DIPLOMADA
EM CIÊNCIAS OCULTAS DO BRASIL

JOGA BÚZIOS E TARÔ

Casa- Vendo uma casa no Poço
,Grande próximo à empresa
Bunge, tendo 140m2. Preço a

combinar. Informações 332-
4153.

Vende-se- Um terreno com

48m2 de fundos e 16m de frente
murado com uma casa de 8 x 5,5
de alvenaria - semi-acabada,
com rua asfantada. Possuindo 3

qualidade de água potável no
local. Bairro Lagoa - Estrada

geral ao lado do Posto de Saúde
da Lagoa. Valor a combinar pelo
telefone (47) 332-9897 na parte
damanhã ou tratar no local com
Jusselino.

.

Vendo- Casa com 3 dormitóri

os,Wala, cozinha, banheiro. Ter
reno' com 600m2. Bairro Santa
TeresinlÍa. Valor R$ 30.000,00.
Informações pelo fone (47) 332- .

7184 ou (11) 5812-2351.

Terreno- Vende-se um terreno

em Navegantes, 500 metros da

praia no loteamento Rio

Sulense, já aterrado pronto para
construir. Valor R$ 10.000,00,
preço a negociar. Informações
pelo telefone 9125-4410.

Vendo- Residência de alvenaria
com 140mts quadrados no bair
ro Bateias, rua Kennedy. Valor
R$ 28.000,00. Informações no

local ou pelo telefone 332-2133

.com Soldado Barcelos.

Vende-se - Casa em Blumenau,
no bairro Itoupava Central, con
tendo 3 quartos, sala, copa, c9-
zinha, 2 banheiros, etc.Informa
ções pelo telefone (47) 369-
8690.

Aluga-se" Apartamentos novos
próximo a Lince. Inf. pelo fone
9113-6224 ou 332-2396.

Aluga-se - Salas comerciais no

centro de Gaspar. Informações
pelo fone 332-0066.

Aluga-se - Apartamento com

dois quartos e garagem no cen

tro de Gaspar. Inf. pelo fone
9101-1461.

Aluga-se - Apartamento com

um quarto na rua Ivo Testoni.
Inf. pelo fone 332-0424.

Aluga-se - Casa em Guarapari -

ES, para temporada. Mobiliada,
frente para o mar, 'dois quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro,
garagem para um carro, quintal
com churrasqueira nos fundos.
Diária R$ 60,00. (50% adianta

do). Informações pelo fone 27-

9274-7534.

-

Vende-se F 1000

F1000, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma
de madeira, Em bom estado.
Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informa

ções pelos telefones: (47) 332-
2512 ou 9992-3014.

Vendo - Titan ES 2002 com par
tida elétrica, freio a disco e alar
me. Com 9700Km. Informações
pelo telefone332-1442 com Sid
nei.

Fusca

Vende-se Fusca cor cinza, ano
84,motor 1.600, escape de Puma
Ron Solo, pneu, radial
estofamento recaro. Valor R$
4.000. Informações pelo telefo
ne 9153-2J84 com Anderson.
Não se aceita troca.

.

Fiorino

Vende-se Fiorino, ano .94, mo
tor 1.5. Valor R$ 5.000,00. In
formações pelo telefone 332-
3533.

Moto - vende-se uma moto CG
Titan KS 125, ano 2001, único
dono, cor vermelha com 34.000
Km. rodados, em ótimas condi

ções. Preço a combinar. Infor

mações pelo telefone 332-5004
com Educardo.

Vendo ou troco - Renout

Megane por veículo de maior
valor volto até R$ 10.000,00.
Informações pelo telefone (47)
9980-1928.

Vendo- GolGill16Vano 2000,
branco perolizado, emplacado,
todo revisado com 48.000km,
duas portas. Valor R$ 14.990,00.
Aceito Ronda Biz ou GC na tro

ca. Informações pelo telefone '

9124-1104 ou 332-1311 com

Ricardo;

Rua' Portobelo, 47 -

Sta. Terezinha - Gaspar

----- ._--
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_.se • Um celular Nokia.

280,pré.pago(Vivo). ValorR$
0,00. Vellclo tIlamIe toppo +
.

Nl + trava�létricaparaGol.
alor R$ 170,00. Infol'lll8Ç&s
lo telefbne 9113.0897.

e�.se. Crédito contempu.,.
de R$ 40 .000,00 com entra
de R$ 3.000,00 + 93 x de R$

.100,00. Infol'lll8Ções: 9980.
928.

N\�(fJ'S���()'l()S FILMAGEM DIGITAL

GRAVAÇAO EM DVD

RESTAURAÇAo DE FOTO & VíDEO

Centro e Rua 7 de setembro FONE: 332-2277

Malhas para Canfeccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
Guabiruba· se - E·mail: ncamalahs@zaz.com.br

l)ttilO
ETIQUETAS-

A etiqueta que
valoriza sua marca

.. (0**47) 351-3561
Brusque - se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Supermercad0
GOEDERT

uma família servindo a sua

Luíz Franzói, 250 - Margem Esquerda

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasqueira - novo.
Rua Águas Negras - Bairro Figueira

"eredíto

Imóltl de 10.

I.mó��! de 20.

Imóve! de 25.

"Imé.� de 40.
Imóvel de 60.00 ,

Imóvel de 100.000,00
Imóvel de 120.000,00
Motos R$ 4.200,00

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, À'II"mó�i�
47 - 9980-1928 Aur.Bacen

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yaboo.com.br

R$ 95.000,00 com

R$ 10.000,00 de entrada.
Contato Fone: (47) 9993-2874

.

1Jt�� Para todas.as ocasiões

+rI� + e(J�+
+ ,?utru em (je'Uli +

Temos a sua disposição doces_,
tortas,salgados e salgadinhos

�

,Ano
'--

oto
CG 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitan ES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Fone: 332-050'1 ! 9992-3959
RuaMário Vanzuita -Centro .. Gaspar

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5D1Dl
. Faça sua habilitação em até 6 vezes
Aprenda a dirigir com qüem gosta de ensina

MATERIAL DE CONSTRUÇÃO
�

VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BARRACÃO: - Galpão de alvenaria - 500,00 m2 + casa de alvenaria -

02 pisos - 100,00 m2• Terreno com 1.951,79 1112 com 57,48 de frente para.
a Rodovia Ivo Silveira;
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas comer
ciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02
dormitórios -Rua Adriano Kormann -Centro- RS 150 mil;
- Alvenarü� com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostert -- R$
70 mil;
- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos - 04 dormi
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco
Laguna R$ 28 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua ltajaí
- R$ 120 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte + piscina-
Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;

.

- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 suítes +

piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;
- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo O I suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil:
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m2 - Rua
Júlio Zimmermann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte - Rua José
Eberhardt - R$ 40 mil,
- Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dormitóri
os - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil;
- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70.00 m' - 02 dormitórios
Rua Laurentino - RS 22 mil;

- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabei _ R$ 98 mil;
- Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina
Rua São Marcos _ R$ 60 mil;

- Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 117,00 m2 -03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss -R$
25 mil;
- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos- 05 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio
Sabef -. R$ 90 mil;
B.SANTATEREZINHA:- Alvenaria com] 30,00 m2 - 03 dormitórios
Rod. Ivo Silveira/Esquina: com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m2
-R$ 90 mil;
- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo ° I suíte-
Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704,00 m2 -

Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte
- Rua Olávia Rosa - R$ 47 mil;
-Alvenaria com 254,70 m2-02 pisos + casa mista com 90 m2_ Rua Luiz
Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 250.00 Jll2 _ q3 dormitórios sendo 01 suíte + piscina.
Terreno com 1.000,00 m2_ Rua Joaquim Silvino da Cunha- R$ 280 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m' + galpão de
alvenaria com 208,00 m2 - 02 pisos - Rua 1 D de maio - R$'65 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,�0 m2 + casa mista com 157.50
m2 - Rua Angelina Motter - R$ t 55 mil. Aceita troca por sítio;
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Encomendas: 332-2718
Rua: Niterói. 230 - Margem Esquerda

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

C'Alvenaria com 150,00 m:! - 02 suítes - Rua Angel.ina Muller - RS 95
mil;
- Alvenaria com 172,00 m2 - 04 dormitórios, Ol suíte - Rua Benedito
Bemez - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio - R$
J 80 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;

- Alvenaria - 02 pisos - Rua Angelina Motter - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 150,00 m2 -uerreno com 964,00 m2 - Rua Canoinhas -

R$ 100 mil;
- Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios.Terreno com 598.50 m2 - Rua
21 de Abril- R$ 60 mil;
- Casa de alvenaria com 88,00 m2 + sala comercial com 38.00 m2 + Kitinete
com 42,00 1112 - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João Silvino da
Cunha - RS 70 mil;
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Fernandão - R$ 35
mil;
BELA VISTA: - Rua Bolívia- Lot. Mirante do Vale coó1312,50 mt- R$
8 mil;

- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m" - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: "<Rua Manuel João Severino -Iot. Figueira - Com 450,00
m2 _ R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 1112 + 02 casas mistas - Rua
Antonio S. Marqúetti - R$ 80 mil;

,

- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02 lagoas - Rua Pedro
José Bergarno - Alto Gasparinho -.R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto + 02 3,:,"U
des + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00 m2 - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - RS 80 mil;
- Sítio com 103.039.00 m' - Gasparinho Central- R$ 70 mil;
- Sítio com 62.400,00 m2 _ Rua Frei Solano - R$ 40 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira C0f11 3.217,50 m2 - RS 25 mil;
� Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 mt - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Prancisco Lenfers com 300,00 m' - R$
7 mil- com financiamento direto;
- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 _ R$ 18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 m2_
R$ 65 mil;

. Rua São Pedro fundos - com.5.183,OO m2 - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro- Rua José Vanzuiten -com 366,34 m2 - R$ 16
mil;
- Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
- Loteamento Augusto Helena Debortoli - com 524,55 m2 _ R$ 40 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverâ com 338,00 m' - R$
12mil;

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 mê - RS 27
mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m'- R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmennann com 356,50 m2 - R$ 11
mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,OO'm2 - R$ 8,5'mil

- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
• Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA:· Prox. Ginásio João dos Santos com
2.234,16 m' - R$ 45 mil.

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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lDois Toques IPor Kleberson Luiz Ise",e:
Chegou!!!
Até que enfim chegou _o
brinquedinho novo de Pablo
Reinert. Depois de passar pela
revisão, a CRF 250, foi para pis
ta, com treinos para amaciar o

equipamento. O piloto que pre
tende disputar o Campeonato de
Motocross, na próxima tempo
rada, impressionou-se com o pro
pulsor 4tempos. Agora é treinar,
adaptar-se a moto, e recomeçar a
colecionar troféus e títulos.

Sucesso
O II Passeio Beneficiente promo
vido pelo Trail Clube além da
função social, que ajudou a

APAE, serviu para divulgar nos
sa cidade, já que muitos dos 235
pilotos inscritos eram de outras

cidades, e todos elogiaram a or

ganização e a cidade, além de
prometerem voltar e trazer mais
participantes pára a já confirma
da 3'. edição em 2005.

Confirmando
Como tinha previsto na semana

passada, as trilhas da nossa cida
de realmente ficaram congestio
nadas, era moto e mais moto.

Algumas não agüentaram o tran

co, e aí a volta foi com a equipe
de apoio, diga-se muito eficien
te; Rene e "Gordo," Jean e Leila,
e Chico (biela), fizeram os "fre
tes". Na chegada enquanto os

trilheiros descansavam do delici
oso almoço servido pelo Alvora
da Grill, onde todos puderam
curtir uma apresentação de
weeling, que engrandece o even

to e, principalmente, abre as por
tas para mais uma modalidade
esportiva.

No Paraná
Jhonatan Batista foi a Campo
Largo-PR disputar como convi
dado uma etapa do Paranaense de
Motocross, no melhor estilo "úl
timo dos Moicanos" ri piloto foi
o único a subir ao podium com

moto 2 tempos, mesmo largando
na sétima posição ele fez uma

boa recuperação e chegou na se

gunda colocação perdendo ape
nas para Marronzinho de
CRF250cc. Jhonatan fechou na

última sexta-feira o contrato de
patrocínio com amarcaHGF, que
além de investir"em patrocínio,
está evoluir do sua linha de pro
dutos, e a..,ora conta com a expe
riência e habilidade do
gasparense, esta, com certeza, é
mais uma parceria de sucesso,
que trará bons resultados tanto

para o piloto quanto para aHGF.

Mais um invicto na Taça Lance
Clube de Amigos

Figueira é o terceiro
invicto da competição
e garante vaga na

próxima fase

Na Taça Lance, os jogos
deste [mal de semana fo-

ram para colocar o calendário
em dia, e apenas quatro jogos
foram realizados.

Na Sociedade Ferroviário, o
jogo válido" pela terceira roda

da, entre Julis Calçados/Lojas

No sábado, 26

junho, aconteceu a fase

I classificatéria. da categori�. "

t::�t�amc d�aF��!:�t
dade de Gaspar.

As 11 equipes mas

culinas se enfrentaram em15

(jogos. Forat1l marcados {2'8
bgols, média de 8,5 por parti...
da. As disputas foram reali-
zadas no C.I.E. Prefeito João

: dos Santos . .po grupo "A" .��
! cÍassificarrun para a fase :f'í�
nal as equipes Colégio Ma- "'

dre Francisca Lampe1, com 9

pontos, JB Esporte, com 6 e

I :runna do Beco, com 1 pon.-
to. Pelo grupo "B" garanti
ram a vaga a Tropical Aca-

E demia, corp 6 pontos e Avaí,
t com 3. Do grupo "e" disp1.J.,...
�tam o tít1.J.lb E.E.B. 'Ivo
j D'Aquino, com 7 pontos,
Auto Locadora Gaulke com

5 e EEB Luiz Franzói, com
.

A disputado feminino vai
ser realizada junto às finais
domasculino, no próximo sá
bado, 3 de julho.

�

Mambel e Zerocar Veículos, teve
apenas um gol, em favor do time
da Zerocar Veículos, que com o

resultado fica em quarto lugar no
Grupo C e, portanto, na zona de

Classificação com seis pontos.
Nesta chave, os quatro primei
ros já estão definidos, sendo as

sim, Julis Calçados/Lojas
Mambel e Jornal Metas não têm
chances de seguir para a próxi
ma fase. No Campo do Marcelo
Poffo, os jogos da Chave E fo
ram válidos pela quarta rodada,
que estava suspensa.

No primeiro jogo, Persan/
Bay Estamparia venceu por 2xl

a FWGlIrmãos Zimmermamm!
Santos. Com este resultado, a

Persan/Bay é segunda no grupo,
com oito pontos e não depende
do resultado da semana que vem

para classificar.
O Clube de Amigos Figueira

entra para o grupo dos Invictos
e garante a vaga com 12 pontos,
com apenas um gol sofrido e 15

gols marcados, o time detém um

dos melhores saldos de gol da
competição (14 gols). Desta vez
a vitória foi sobre o Madureira!
CerarnfixlAcon Contabilidade,
por 3xO. O último resultado da
tarde foi: Duda 3 x O Mercado

Limoeiro, o resultado colocou o

time Duda na quarta colocação.
Esta foi a primeira vitória do

time, que ainda corre risco de
ficar fora da segunda fase.

No próximo final de semana,
os jogos serão decisivos, afinal,
é a ultima rodada desta fase. Dos
seis times de cada chave, ape
nas quatro continuarão tia com

petição. Alguns estão tranqüilos, .

ou por já estarem classificados,
ou por não terem mais chances,
mas os intermediários vão ter

que apresentar muita garra e, é

claro, um bom futebol para se

guir adiante.

Foto: Divulgação

Gaspar é vice no futsal feminino da OLESC
A equipemirim de futsal fe

minino de Gaspar, comandada
pelo professor de educação fí
sica da PME de Gaspar, Sílvio
Faccin da Rosa, disputou, en
tre os dias primeiro e nove de

junho, a etapa regional do
OLESC ( Olimpiadas Escola
res Catarinenses), que aconte

ceu nas cidades de Ascurra e

Indaial. As meninas obtiveram
a segunda colocação no cam

peonato.
Na primeira fase, elas em

pataram em 1 a 1 com

Blumenau e venceram Idaial

por 7 a O. Na semifinal, vence
ram Ibirama por 6 a 3.

(4�3

Equipe foi derrotada nos pênaltis por Blumenau
Na [mal, voltaram a enfren- mas nos pênaltis o adversário

tar Blumenau e empataram no venceu por 6 a 4 a equipe de

tempo normal de jogo em 1 a 1, Gaspar.

" No segundo jogo, o "guerrei
ro" time daBay Estamparia des
pediu-se da competição depois
de perder por 5x2 para o time"
da RB/Walter Morello.

No terceiro jogo, a goleada
da tarde. Um dos favoritos ao tí

tulo, o time da Chantelli, não
teve dificuldades para vencer

por 7xl o time dos Primos.
Já o últimojogo da tarde foi

o mais emocionante, Posto Bela
Vista/Lavetc enfrentou o time da
Borracharia Marafon/Lav.

Torneio de futebol de areia na reta final
Jukinha, com o placar apertado,
o time da Borracharia Marafonl
Lav. Jukinha levou amelhor por
lx2.Na próxima semana se de
cidem os finalistas da competi
ção. Às 14horas, jogam TITA x

RB/Walter Morello e às 15ho

ras, Chantelli x Borracharia
MarafonlLav. Jukinha.

O Clube de Amigos Figueira
espera novamente um bom pú
blico que poderá conferit os jo
gos, que estão a cada rodada
mais emocionantes. '

'

O Campeonato de Futebol de
Areia, disputado na sede do Clu
be de Amigos Figueira, recebeu
um expressivo" público, que
acompanhou os quatro jogos que
decidiram os semifinalistas da

competição organizada pelo Clu
be deAmigos Figueira. Nesta ro
dada, só a vitória interessava,
perder significava dar adeus à

-competição. O primeiro a se elas

sificar para a próxima fase foi o
time Tita, que venceu a equipe
Brasilvest, por lxO.
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Trilhas, amizades e solidariedade
baia chamou a atenção, e não teria como
ser diferente, o colorido das ro�pas e ba
rulho das motos que percorreram, apro
ximadamente, 80Km de trilhas era facil
mente percebido.

A largada foi no pátio onde funciona
va a antiga Garagem da Prefeifura, os pi
lotos foram escoltados pela viatura da po
líciaMilitar, que conduziu os pilotos até
a primeira trilha no Gaspar Grande.
Como havia chovido no dia anterior, as
trilhas estavam "perfeitas", a lama con

tribuiu para o espetáculo dos tampos, que
nestes trechos eram simplesmente engra
çados.

Assim pode se fesumir
o passeio do Trail Clube
no último 'domlnqo, que

reuniu 235 pilotos
de várias cidades

Quase
250motos congestionaram as

trilhas gasparenses. Com partici
pantes de várias cidades, até mes-

mo de fora.do estado de Santa Catarina,
o evento foi um sucesso: de participan
tes e de público. Por onde passou o com-

.Jhonatan é piloto HGF
ções foram fechadas na sexta-feira (25
de junho), Jhonatan e seu empresário es

tiveram na empresa situada em

Biguaçu(SC) e assinaram o contrato com
o diretor da empresa Sr. Rodolfo. O con

trato vai até o final do atia com possibili
dades de renovação para 2.005.

"Estamos felizes com esta nova par
ceria, a HGF é uma empresa que aposta
no esporte e sentimos muito orgulho de
poder levar o nome HGF conosco" co
mentou Jhonatan.

Outra parceria fechada recentemente
foi com a Vector Performance de
Brusque, AVector é uma empre�a volta-

F"""""....-----------------_..... da para a preparação da
moto e do piloto. Seu pro
prietário é o preparador
Carlos, conhecido no

meio do motociclismo
como "Baiano". "Infeliz
mente começamos tarde
os trabalhos para o brasi
leiro de motocross, mas
iremos em busca do cam
peonato brasileiro de

-

supercross disse Baiano.
"O Jhonatan é um piloto
rápido e determinado e

isto ajuda na preparação" .

As diferenças na moto e

napreparação do piloto j á
puderam ser sentidas na

última etapa do brasilei
TO em Dourados (MS),
onde Jhonatan nos treinos
conseguiu ótimos resulta
dos. No cronometrado no
sábado, conseguiu o séti-

Jhonatan Batista é piloto oficial HGF
(www.hgf.ind.br). A marca HGF é uma
empresa que oferece produtos de segu
rança para o motociclismo, seja nas ruas
ou nas pistas e trilhas pará pilotos off
road. Neste ano, no motocross, a HGF
está patrocinando os campeões: Cassio
Garcia (open), João Paulino Júnior o

"Marronzinho" (250 cilindradas),
Cristopher Castro o "Pipo" e agora o

campe-ão Jhonatan Batista (125
cilindradas). A HGF dispõe de todo o

equipamento de segurança para o piloto:
camisas, calças, joelheiras, capacetes, co
letes e protetores de coluna. As negocia-

Já era quase meio dia, e as trilhas fo
ram ficando mais seletivas, principal
mente para as motos, depois de uma pa
rada para o "apoio", no pátio da Capela
S. Cristóvão, deu-se início a parte fmal
do trecho, nesta parte o que mais se via
era a organização e seus carros de apoio
recolhendo os que ficaram pelo caminho
traídos por seus equipamentos.

No final deu tudo certo e um delicio
so almoço foi servido aos participantes,
no Alvorada Grill Restaurante e, de "so
bremesa", uma apresentação de Weeling, ,

dos Gasparenses Alison, Juninho e

Jaison, que agradeceram aos

organizadores do passeio e ao proprietá
rio do Restaurante oespaço cedido, para
que todos pudessem conhecer esta mo

dalidade esportiva.
Em seguida a parte importante do Pas

seio, estiveram presentes a Diretora da
APAE Rosa Masson e o Presidente da

Instituição Carlos Schirnitt, que agrade
ceram a doação de R$ 1.200,00 (mil e
duzentos reais) em alimentos.-

O presidente do Trail Clube, "Fari
nha" já confirmou a terceira edição do
evento para 2005, e já começa a planejar
em conjunto com toda a diretoria inova
ções para próxima edição.

Foto: Beta

Jhonatan exibe a marca de seu novo parceiro: HGF
mo tempo, ficando à frente de pilotos ofi- frente Davis Guimarães e- novamente
ciais de fábrica e no warm up, no domin- Marronzinho, ambos com motos de qua
go pela manhã, fez o quinto tempo, des- tro tempos e 450cc e Jhonatan correucom
pertando a atenção de muita gente. Infe- sua 125cc. As provas foram muito boas
lizmente, na prova um problema elétrico e de nível técnico elevado contando com
tirou Jhonatan da disputa. vários pilotos do campeonato brasileiro.

"A equipe está fechada e em busca de A prova serviu para treino e também
resultados e os objetivos para 2.004 es- teste de.peças para amoto. A equipe está
tão sendo cumpridos" comenta o cam- em negociações para a aquisição de uma
peão. moto quatro tempos que nas competições

Neste final de semana Jhonatan foi a tem se saído melhor pela força de seu

Campo Largo (PR) para a disputa da motor.

Quarta etapa do campeonato paranaense Jhonatan continua treinando nas pis
de motocross à convite de seu patrocina- tas de Gaspar, Indaial e Balneário
dor PMX Performance de Curitiba e fez Camboriú. A próxima-etapa do campeo
bonito conquistando, o segundo lugar na nato brasileiro será disputada na cidade
categoria 125cc, atras, apenas do também de Cianorte no Paraná, nos dias 24 e 25
catarinense Marronzinho. Na força livre de julho enquanto isto é treino, treinoe
conquistou o terceiro lugar, ficando à sua treino.

Bazar Santa Terezinha

Cé'fõvi

www.skilo.COOl_.br
FONE- FAX: (0**471 332-2749
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Rua Barão do Rio Branco, 2238 - Sta. Terezinha


